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В автозаке,   
но с комфортом 

Осужденным подадут   
автомобили с биотуалетами  

и кондиционерами 

Уже четыре года в Ульяновск  
поставляются автозаки с био-
туалетами. Об этом «Ульяновской 
правде» сообщил источник в Фе-
деральной службе исполнения 
наказаний (ФСИН). Речь идет о 
новых отечественных автозаках 
«Валдай», стоимость каждого из 
которых составляет порядка 2 млн 
рублей. Подробнее о репортаже 
из автозака - в материале нашего 
«правдинского» корреспондента.

(Продолжение на стр. 13)

Стала известна дата проведения  
Третьего международного авиатран-

спортного форума МАТФ-2014 в 
Ульяновске. Он состоится  14 - 17 

августа, мероприятие уже вошло в 
официальную программу МИДа в 

рамках проекта «перекрестных» го-
дов России и Великобритании-2014. 

Организатором традиционно высту-
пит правительство Ульяновской области 
при поддержке   Министерства промыш-
ленности и торговли РФ, Министерства 
транспорта России,  Федерального агент-
ства воздушного транспорта (Росавиа-
ция), Федеральной службы по надзору 
в сфере транспорта (Ространснадзор), 
ОАО «Объединенная авиастроительная 
корпорация»,  Союза российской эконо-
мики в Великобритании. 

«Все мероприятия в рамках 
МАТФ-2014 объединит одна цель - 
выработка конкретных предложений 
по развитию отечественного авиастро-
ения. Они включают, пожалуй, самые 
амбициозные за последние 20 лет за-
дачи по модернизации производства, 
серийному выпуску отечественных 
транспортных самолетов и организа-
ции цепочек кооперированных поста-
вок, созданию системы обеспечения 
кадрами», - отметил  первый зампред 

правительства Ульяновской области 
Вильдан Зиннуров.

На протяжении четырех дней на 
площадке МАТФ-2014 состоится бо-
лее 20 конференций, деловых перего-
воров, дискуссий и «круглых столов». 
Основными  темами для обсуждения 
станут вопросы, связанные с  фор-
мированием в Ульяновске  Центра 
Российского транспортного авиа-
строения, региональные перевозки и 
аэропортовая деятельность, подготов-
ка кадров для авиационной отрасли, 
грузовые авиаперевозки и транзитный 
потенциал России, производственные 
модели в мировом авиастроении, вос-
становление летной годности  Ан-124 
(«Руслан») и др.

Выставочная экспозиция МАТФ 
«Инновации в авиации» продемон-
стрирует новейшие достижения и 
опыт ведущих предприятий отрасли.

Особое внимание  будет уделено 
официальным событиям в рамках фо-
рума, таким  как открытие уникального 
завода по производству композитных 
материалов ЗАО «АэроКомпозит-
Ульяновск», в рамках госконтракта  
состоится демонстрация самолета  
Ил-76МД-90А «Ульяновск»  предста-
вителям Министерства обороны РФ.

(Продолжение на стр. 3)
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В области приступили к реализации кластерного подхода в системе 
здравоохранения. Кластерный подход включит в себя инфраструктурно-
логистические изменения отрасли в целом, а также обеспечит поэтапное 
совершенствование информатизации и ресурсного обеспечения 
системы здравоохранения региона.

Цены на медикаменты будут ниже,
а ассортимент и объём лекарственных средств увеличится

МАТФ-2014: 

на перекрёстке России  
и Великобритании  

В строительстве надо  
не ждать и догонять,  
а действовать, 

считает Александр Букин

Приволжский день поля
Оренбург 10 - 11 июля. Ульяновская область  
представила пилотный проект по созданию системы 
социального питания 
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Уникальная операция
Ульяновские врачи впервые провели сложную операцию на 

сердце с использованием трансрадиального доступа. В областной 
клинической больнице операционная бригада под руководством 

кардиолога Любови Матвеевой провела коронарографию трансради-
альным доступом слева. Данная методика применяется в ведущих стра-
нах мира и никогда ранее не использовалась в Ульяновской области. 
Операция проведена 4 июля шестидесятилетнему пациенту с острым 
инфарктом миокарда. Лечение осложняло наличие у больного доста-
точно распространенной болезни кровеносной системы, которая носит 
название «синдром Лериша» и выражается в закупорке артерий аорто-
подвздошного отдела. 

Договор об ОРВ
Соглашение о сотрудничестве между администрацией города 

Ульяновска и организациями, представляющими интересы пред-
принимательского сообщества, подписано Ульяновской Торгово-

промышленной палатой. Оно предполагает проведение мероприятий 
по оценке регулирующего воздействия (ОРВ) на бизнес действующих  
в Ульяновске и разрабатываемых администрацией города нормативно-
правовых актов. К соглашению также присоединились региональное 
отделение «Опоры России»,  Союз промышленников и предпринима-
телей Ульяновской области и некоммерческое партнерство «Клуб биз-
несменов». Напомним, что в сфере оценки регулирующего воздействия 
Ульяновская область признана одной из лучших в стране.

МГТУ ГА стал партнёром «Волга-Днепр» 
Московский государственный технический университет 

гражданской авиации и группа компаний «Волга-Днепр», в 
которую входит одноименная ульяновская авиакомпания, за-

ключили соглашение о стратегическом партнерстве в образовательной 
сфере. Основными направлениями сотрудничества определены це-
левая подготовка специалистов, переподготовка и повышение квали-
фикации кадров, проведение совместных научно-исследовательских, 
опытно-конструкторских и экспериментальных работ и проектов. Со-
глашение предполагает организацию профориентационной работы сре-
ди молодежи и школьников, разработку образовательных программ и 
учебно-методических материалов для учебного процесса, формирование 
специальных требований к выпускникам, выполнение выпускных ква-
лификационных работ, магистерских диссертаций, диссертаций на соис-
кание ученых степеней по тематике деятельности авиакомпании, а также 
проведение производственных и преддипломных практик студентов.

PR-поддержка EFES Rus
Агентство маркетинговых коммуникаций Pro-Vision 

Communications и пивоваренная компания EFES Rus заключили 
долгосрочный договор о сотрудничестве. В его рамках команда 

агентства обеспечит пивоваренному гиганту полный пресс-офис, возь-
мет на себя стратегическое планирование и осуществит информацион-
ную поддержку мероприятий в ведущих СМИ. Напомним, что в состав 
пивоваренной компании входит и ульяновский завод в промзоне «За-
волжье», на днях отметивший свое пятилетие. Общий объем инвестиций 
в строительство предприятия составил более 7 миллиардов рублей, для 
жителей Ульяновска создано 250 рабочих мест со средней заработной 
платой более 35 тысяч рублей. Общий объем налоговых отчислений за 
все время работы завода превысил 6 млрд  рублей.

Конец межсезонья
Завершился короткий летний перерыв между чемпионатами 

России во второй лиге. Уже в пятницу 18 июля «Волга» откро-
ет розыгрыш сезона 2014/2015 зоны «Урал-Поволжье» игрой на 

стадионе «Труд» с тольяттинской «Ладой».  В минувшее воскресенье ко-
манда провела последнюю контрольную встречу: на том же «Труде» без 
проблем был обыгран «Димитровград» - 4:0.  Еще в первом тайме улья-
новцы обеспечили себе комфортный перевес благодаря голам Ильдара 
Вагапова и Михаила Светозарова. После перерыва, доведя дело до раз-
грома, отличились оба форварда - Игорь Бугаенко и Иван Кузнецов.

Пять событий недели
Наш блиц-рейтинг
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ТЕМы НЕДЕЛИ

Надя Акулова

Компания «Медиалогия» 
подготовила медиарейтинг 

первых лиц столиц субъектов 
Приволжского федерального 

округа за июнь 2014 года.

Глава Ульяновска Марина 
Беспалова занимает в списке 
11-е место, опустившись на 
одну строчку.

Лидерами медиарейтинга 
глав столиц субъектов ПФО 
стали Ильсур Метшин (Ка-
зань), Олег Сорокин (Нижний 
Новгород) и Дмитрий Азаров 
(Самара).

СМИ сообщали о сле-
дующих событиях с участием 
перечисленных глав столиц 

субъектов: мэр Казани Ильсур 
Метшин проинспектировал 
ход строительства нового рай-
она Казани «Салават купере», 
старт которому был дан в сере-
дине мая. Помимо этого СМИ 
сообщали, что Ильсур Метшин 
посетил стройплощадку дет-
ского сада в поселке Залесный, 
с вводом которого здесь удаст-
ся полностью ликвидировать 
очередность в дошкольные 
учреждения.

Глава Нижнего Новгоро-
да Олег Сорокин заявил, что 
перед властями города стоит 
задача разработать транспорт-
ную схему, которая на ближай-
шие 10-20 лет будет соответ-
ствовать развитию города.

Мэрия Самары выдала 
компании ФГУП «Спорт-

Инжиниринг», являющейся 
генеральным подрядчиком 
строительства стадиона в Са-
маре к чемпионату мира по 
футболу 2018 года, разреше-
ние на строительство арены, об 
этом заявил глава города Дми-
трий Азаров.

В рейтинге глав админи-
страций столиц субъектов 
Приволжского ФО в СМИ 
сити-менеджер Ульяновска 
Сергей Панчин оказался в аут-
сайдерах. Он спустился вниз 
сразу на три позиции и зам-
кнул рейтинг.

Лидерами медиарейтинга 
глав администраций столиц 
субъектов ПФО стали Олег 
Кондрашов (Нижний Нов-
город), Дмитрий Самойлов 
(Пермь) и Ирек Ялалов (Уфа).

Сергей Панчин в медиарейтинге ПФО оказался в аутсайдерах

Марина Беспалова  
потеряла одну позицию 

Кирилл Шевченко 

В пятницу 11 июля заместитель министра 
экономического развития Российской Фе-

дерации Евгений Елин провел в Ульяновске 
расширенное совещание по вопросам раз-

вития портовой особой экономической зоны 
«Ульяновск-Восточный». Целью встречи 

было рассмотрение докладов резидентов о 
ходе реализации их проектов в ПОЭЗ.

Компании-инвесторы ПОЭЗ подтвердили 
актуальность своих планов, наличие необходи-
мого рынка услуг и продукции создаваемых ими 
предприятий. Так, представители «ААР Рус» и 
«ФЛ Техникс Ульяновск» отметили, что рынок 
технического обслуживания и ремонта (ТОиР) 
самолетов растет в России темпами, опережаю-
щими европейские, предприятий по ТОиР в 
стране недостаточно, и основная часть тяжелых 
форм ТО выполняется российскими авиаком-
паниями за границей. Поэтому  создаваемые в 
ПОЭЗ центры ТОиР будут востребованы. От-
метили участники совещания и наличие в Улья-
новске квалифицированных кадров по ТОиР 
воздушных судов. Первый вице-премьер Алек-
сандр Смекалин сообщил, что в ульяновских 
колледжах организована подготовка соответ-
ствующих специалистов.

«Мне понравилась эта встреча, в первую оче-
редь, настроем администрации и настроем рези-
дентов. Инициаторы проектов хотят двигаться 
вперед, понимают, что путь отнюдь не простой, 
и есть трудности, но есть и большое желание. А 
если есть желание, мы готовы идти навстречу», 
- заявил Евгений Елин.

Также на совещании были обсуждены вопросы 
совершенствования законодательства, регулиру-

Резиденты ПОЭЗ доложили о ходе реализации проектов

Управление доверят регионам 

Сергей Казаков

«Независимая газета» со-
общает о том, что в связи с 

большим наплывом беженцев 
из Украины готовится указ 
Президента РФ Владими-
ра Путина о выдаче с 2015 

года 300 тысяч электронных 
паспортов, прежде всего в  

Крыму и в Ростовской  
области.

В различных регионах Рос-
сии продолжается прием бе-
женцев из Украины. В стране 
уже открыты 326 пунктов вре-
менного содержания (ПВС), 
причем последние пять появи-
лись на днях. Необходимость 
в этом обусловлена тем, что 
юго-восток Украины ежеднев-
но продолжают покидать сотни 
людей, заявил вчера официаль-
ный представитель МЧС РФ. 

Напомним, что на про-
шлой неделе уполномоченный 
при Президенте РФ по правам 
ребенка Павел Астахов зая-
вил, что на территории стра-
ны сегодня находятся более  

«Волжский путь» стал крупнейшим фестивалем живой реконструкции 
в ПФО.
Порядка 200 любителей исторической реконструкции из 17 регионов 
России, Украины и Белоруссии показали костюмированные выступле-
ния в селе Новая Беденьга. В рамках мероприятия проведены пока-
зательные бои участников более чем 30 военно-исторических клубов, 
выставки-ярмарки народных ремесел, концерты. В фестивале приняли 
участие также более 100 исторических ремесленников.

Беженцам из Украины готовят  
электронные паспорта 

180 тыс. переселенцев, 21 тыс. 
из которых - дети. Эксперты 
между тем подсчитали, что 
продолжение боевых действий 
в Украине приведет к тому, что 
до конца года в Россию за убе-
жищем может обратиться еще 
120 - 150 тыс. человек.

Эксперты отмечают, что в 
одном из пунктов указа пре-
зидента особо отмечено, что 
правительству разрешено вы-
давать электронные паспорта 
в тех регионах, где оно сочтет 
нужным, но Крым, Севасто-
поль и Ростовская область на-
званы особо. 

По словам специалиста 
по связям с общественностью 
УФМС по Ульяновской обла-
сти Дарьи Паршиной, в регио-
нальное управление Федераль-
ной миграционной службы на 
данный момент не поступало 
никаких официальных распо-
ряжений, связанных с указом 
президента о выдаче электрон-
ных паспортов на территории 
Ульяновской области. 

По данным регионального 
УФМС на 11 июля 2014 года, 

Ульяновская область с нача-
ла года приняла 1228 граждан 
Украины, в том числе 120 детей. 
Из общего числа прибывших в 
наш регион для оформления 
разрешения на временное про-
живание в УФМС обратились 
140 человек, для оформления 
вида на жительство - 40, за 
предоставлением российско-
го гражданства - 34 человека. 
Для осуществления трудовой 
деятельности за патентами об-
ратились 115 человек, за раз-
решением на работу - 71 чело-
век. Как отметил заместитель 
губернатора - министр здра-
воохранения социального раз-
вития региона Павел Дегтярь, 
подавляющее число беженцев 
- 90-92% - жители Луганска и 
Донецка.

Справка «Ульяновской правды» 
На миграционный учет в 
Ульяновской области встало  
158 семей, 53 из них разместились 
в 15 муниципальных образованиях 
региона. Статуса беженцев не по-
лучил пока никто

Новая Беденьга погрузилась  
в историческое прошлое
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ющего деятельность портовых ОЭЗ и их резиден-
тов. Замминистра сообщил, что для выполнения 
этой работы по поручению вице-премьера РФ 
Дмитрия Козака создается рабочая группа с уча-
стием Минэкономразвития, ФТС, правитель-
ства Ульяновской области, Минпромторга, ОАО 
«ОЭЗ» и представителей резидентов.

С областным правительством Евгений Елин 
обсудил вопросы реорганизации управляющей 
компании ПОЭЗ и передачи полномочий по 
управлению на уровень региона. «В рамках 
данного визита мы еще раз убедились в том, 
что правильнее и эффективнее передать полно-
мочия регионам. Невозможно вдвоем сидеть за 
одним рулем, управлять проектом должен кто-
то один. Субъект является главным интересан-
том, поскольку это его налоги, его рабочие ме-
ста и, конечно, уровень ответственности у него 
намного больше», - заключил он.
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Среднемесячная номинальная начисленная  
заработная плата за 2013 год по Ульяновской области

Средняя номинальная начисленная  заработная плата одного работ-
ника (без выплат социального характера) за 2013 год составила 19186,9 
рубля и по сравнению с 2012 годом выросла на 12,2 процента. Выплаты 
социального характера в среднем за месяц в расчете на одного работника 
в 2013 году составили 193,3 рубля.

Заработная плата, превышающая среднеобластную, сложилась у работ-
ников воздушного транспорта, стандартизации и метрологии, в организа-
циях по добыче сырой нефти и природного газа, финансового посредниче-
ства. Самую низкую заработную плату имели работники по  производству 
керамических изделий, кроме используемых в строительстве.

Среди субъектов Приволжского федерального округа Ульяновская 
область находится на 12 месте по среднемесячной номинальной заработ-
ной плате. 

Среднемесячная номинальная начисленная заработная плата  
на одного работника по полному кругу организаций по регионам  

Приволжского федерального округа за  2013 год, рублей

 За январь - май 2014 года среднемесячная заработная плата по полно-
му кругу организаций Ульяновской области увеличилась по сравнению 
с аналогичным периодом прошлого года на 11,0% и  составила 20062,6 
рубля. 

На протяжении четырех дней на площадке 
МАТФ-2014 состоится более 20 конференций, 
деловых переговоров, дискуссий и «круглых 
столов». Основными  темами для обсуждения 
станут вопросы, связанные с  формированием 
в Ульяновске  «Центра Российского транспорт-
ного авиастроения», региональные перевозки и 
аэропортовая деятельность, подготовка кадров 
для авиационной отрасли, грузовые авиапере-
возки и транзитный потенциал России, про-
изводственные модели в мировом авиастрое-
нии, восстановление летной годности  Ан-124 
(«Руслан») и др.

Выставочная экспозиция МАТФ «Иннова-
ции в авиации» продемонстрирует новейшие 
достижения и опыт ведущих предприятий от-
расли.

Особое внимание  будет уделено офи-
циальным событиям в рамках форума, та-
ким, как открытие уникального завода  
по производству  композитных материалов  
ЗАО «АэроКомпозит-Ульяновск», в рамках го-
сконтракта  состоится демонстрация самолета 
Ил-76МД-90А «Ульяновск»  представителям 
Министерства обороны РФ.

В рамках МАТФ состоится финал I Всерос-
сийского конкурса «ТОП-100 лучших инже-
неров России» в сфере конструирования, ин-
женерной графики и написания управляющих 
программ для станков с ЧПУ. Этот конкурс 
станет важным элементом развития, интегри-
рованным в инженерную культуру России, ча-
стью системы воспитания специалистов нового 
поколения. «Свыше 300 студентов, магистров, 
аспирантов высших и средних учебных заве-
дений, молодых инженеров промышленных 
предприятий со всей России смогут проявить 
мастерство проектирования и моделирования, 
получить статус лучшего специалиста страны в 
сфере компьютерного инжиниринга,  обратить 
на себя внимание профессионалов и обменять-
ся опытом», - говорит координатор проекта 
«Российский инжиниринг» Ульяновского ре-
гионального отделения Общероссийской обще-
ственной организации «Союз машиностроите-
лей России» Людмила Егорова.

Отдельным событием в рамках МАТФ-2014 
станет проведение II Всероссийского форума 
авиации общего назначения «Небо без гра-
ниц».

Деловая программа форума включает в себя 
обсуждение вопросов государственной под-
держки развития АОН в России и междуна-
родной кооперации. В рамках форума пройдут 
«круглые столы» по развитию инфраструктуры, 
производств, эксплуатации и обучения в АОН. 
Также будут организованы обучающие семина-
ры по CRM, поиску и спасению при участии ВС 
АОН и семинар по авиационному туризму. В 
программу форума АОН включены Всероссий-
ский фотоконкурс АОН, а также тематическая 
вечеринка AERO GrilL Party.

 «Мы создаем деловую площадку, объединя-
ющую представителей органов власти, специа-
листов авиатранспортной отрасли и авиацион-
ных общественных организаций, аэроклубов, 
конструкторских коллективов, предприятий-
производителей и частных пилотов, заинтере-
сованных в развитии авиации общего назначе-

МАТФ-2014: 
на перекрёстке России  
и Великобритании

Губернатор: + 8 пунктов
В конце минувшей недели известное агентство «Медиалогия» опубли-

ковало рейтинг цитируемости губернаторов-блогеров за июнь 2014 
года. Глава нашего региона Сергей Морозов поднялся согласно этому 

рейтингу на восемь пунктов.

В рейтинг-лист вошли действующие на период исследования главы 
регионов РФ, которые ведут собственные блоги. Для построения рейтин-
га учитывалась цитируемость блогов губернаторов в СМИ. Возглавили 
ТОП-лист июня Рамзан Кадыров (Чечня), Василий Голубев (Ростовская 
область) и Валерий Шанцев  (Нижегородская область). Глава Чечни 
Рамзан Кадыров через Instagram выразил уверенность, что и.о. министра 
иностранных дел Украины Андрей Дещица должен быть привлечен к от-
ветственности за высказывание в адрес Владимира Путина. 

Губернатор Ростовской области Василий Голубев сообщил, что принял 
решение ввести режим ЧС в регионе, чтобы организовывать дополнитель-
ные пункты временного размещения беженцев с юго-востока Украины.

Глава Нижегородской области Валерий Шанцев встретился с участ-
никами конкурса селфи. «Мне кажется, было бы неплохо нам всем встре-
титься и пообщаться за чашечкой чая», - написал глава Нижегородской 
области, подводя итоги конкурса в блоге в ЖЖ. 

Что же касается губернатора Ульяновской области Сергея Морозо-
ва, сделавшего в прошедшем месяце одну из самых крупных подвижек 
в рейтинге, то внимание СМИ в его блогах вызвало сообщение в Twitter, 
что он провел совещание с членами правительства по поводу ситуации в 
Ульяновске после затопления района авиастроителей. 

Внимание фермеров  
Ульяновской области!

Министерство сельского, лесного хозяйства и природных ресурсов 
Ульяновской области информирует глав крестьянских фермерских 

хозяйств, подавших в 2014 году заявки в конкурсную комиссию на по-
лучение грантов на поддержку начинающих фермеров и на развитие 

семейных животноводческих  ферм о предварительно согласованном 
графике работы конкурсной комиссии.

Заседание конкурсной комиссии по рассмотрению принятых заявок 
глав крестьянских фермерских хозяйств на получение  грантов на разви-
тие семейных животноводческих ферм на базе КФХ состоится 17 июля 
2014 года в 10.00 по адресу:  г. Ульяновск, ул. Радищева, 5, каб. 52.

Заседание конкурсной комиссии по рассмотрению принятых заявок 
глав крестьянских фермерских хозяйств на получение начинающими 
фермерами грантов на создание и развитие КФХ состоится 23 и 24 июля 
2014 года в 10.00 по адресу: г. Ульяновск, ул. Радищева, 5, каб. 52.

Информация главам КФХ о времени работы комиссии будет 
продублирована по телефону и электронной почте (при наличии)  
персонально.

ния», - отметил директор Центра кластерного 
развития Ульяновской области Игорь Князев.

 В рамках МАТФ-2014 состоится III Между-
народный молодежный форум «Я - Авиатор!» - 
это площадка нового качества, объединяющая 
молодых профессионалов авиации и подрас-
тающее поколение авиаторов с целью их про-
фессионального развития и самоопределения, 
основанного на лучших корпоративных практи-
ках, ценностях и традициях российской авиаци-
онной отрасли.

Ключевым моментом этой части МАТФ 
станет проведение первого в России турнира-
тренинга «Глобальная перевозка» по управле-
нию авиатранспортным бизнесом среди моло-
дежных команд.

«Международный молодежный форум «Я 
- Авиатор»! очень важен  для связи работода-
теля и будущих специалистов  в системе  «про-
фориентация - кадровый потенциал», - отме-
тил заместитель генерального директора ЗАО 
«АНКОР-АВИА» (дочернее подразделение 
КХ «АНКОР»),  исполнительный директор мо-
лодежного авиафорума «Я - Авиатор!» Сергей 
Ерофеев.

Завершающим акцентом МАТФ по 
ульяновской традиции станет  яркое авиа-
шоу с участием ведущих пилотажных групп 
РФ. Лучшие пилоты страны продемонстри-
руют фигуры высшего пилотажа. Кроме того, 
для гостей на площадке форума будет открыт 
детский городок аттракционов. Также посети-
тели смогут увидеть экспозицию воздушных 
судов, отдохнуть в кафе и на развлекательной  
площадке.

16 молодых специалистов трудоустроились за прошедшую не-
делю в медицинские учреждения ульяновской области. большинство вы-
пускников интернатуры 2014 года получили работу в районных больницах 

цифра

Любовь Яблочкина 

В связи с созданием в  
ОАО «ДААЗ» индустриаль-

ного парка, на базе которого 
организованы такие пред-

приятия, как ООО «ДААЗ-
Штамп», ООО «Автосвет», 

ООО «Димитровградский 
завод алюминиевого литья», 

активно ведется реструк-
туризация и модернизация 
производства. Одной из ее 

составляющих является 
опережающее обучение, 

успешно стартовавшее в про-
шлом году.

Всего в течение 2013 года 
по программе опережающего 
профессионального обучения 
был подготовлен 251 работник. 
По аналогичной программе в 

текущем году опережающее 
профессиональное обуче-
ние пройдут 140 работников  
ОАО «ДААЗ». 

В настоящее время по 
опережающей программе за-
нятия посещают 72 работника 
ДААЗа. В конце июля работ-
ники, прошедшие обучение 
и успешно сдавшие квали-
фикационные экзамены по 
таким специальностям, как 
доводчик-притирщик, налад-
чик автоматических линий и 
агрегатных станков, наладчик 
кузнечно-прессового обо-
рудования, электромеханик 
по средствам автоматики и 
приборам технологического 
оборудования, пружинщик, 
термист, гальваник, получат 
разряд и свидетельства, под-
тверждающие квалификацию 
по освоенным профессиям.

С заботой о будущем
На ДААЗе реализуется программа  
опережающего обучения

Начали  
с Гарина-
Михайловского
Кирилл Шевченко 

Муниципальные библиотеки 
области получат имена.  

В субботу, 12 июля в 
Историко-мемориальном 

центре И.А. Гончарова со-
стоялось заседание Совета 

по продвижению чтения и 
поддержке книгоиздания 

Ульяновской области, в 
котором приняли участие 

губернатор Сергей Морозов 
и председатель Законода-

тельного собрания Анатолий 
Бакаев. 

Были обсуждены вопросы 
развития исследовательской, 
просветительской и досуговой 
деятельности библиотек, реа-
лизации региональных проек-
тов «Литературная филармо-
ния» и «Читай, Губерния!». 

(Окончание на стр. 15)
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Повышена заработная плата педагогам, препода-
вателям и мастерам производственного обучения. В 
2013 году средняя зарплата педагога составляла 19903 
рубля, а в 2014-м - 20964. Дошкольным работникам 
тоже увеличили надбавки: с 16434 рублей до 17069.

согласно указу президента, к 2016 году все субъ-
екты РФ должны обеспечить 100 процентов доступно-
сти дошкольного образования. В Ульяновской области 
проблема уже решена в 14 муниципальных образова-
ниях: в Вешкаймском, Кузоватовском, Николаевском, 
Новоспасском, Павловском, Радищевском, старо-
майнском, сурском, Цильнинском, Мелекесском, 
Новомалыклинском и Ульяновском районах. сейчас 
дошкольные образовательные учреждения уже посе-
щают 53 тысячи детей.

также в майских указах упоминалась задача сни-
жения смертности от дорожно-транспортных проис-
шествий. На трассах а-151 Цивильск - Ульяновск и 
Р-247 собираются установить специализированные 
центры обеспечения оказания медицинской помощи.

Кроме того,  поставлена задача по снижению смерт-
ности от туберкулеза. с января 2013 года в туберкулезном 
диспансере открыто новое отделение на 55 коек для лече-
ния больных с сочетанной патологией, открыт дневной ста-
ционар на 50 мест. Использование современных методов 
диагностики этого заболевания позволило снизить время 
обнаружения болезни с 90 дней до двух часов и снизить за-
болеваемость в регионе на 18 процентов за 2013 год.

Ульяновская область: 
промежуточные итоги
Президент Российской Федерации Владимир Путин подписал майские указы 7 мая 2012 года, в первый день 

своего очередного срока. В этих указах изложены задачи в сфере демографии, образования, социально-
экономического развития России. За это время регион оказался в 20 лучших субъектов РФ по исполнению 
указов и претерпел существенные изменения. Что уже удалось воплотить в жизнь правительству области?

В 2013 году в регионе сдано 77 домов, соответ-
ствующих стандартам  экономического класса. Это в 
127 раз больше, чем построено такого же жилья в 2011 
году. Напомним, что в указе поставлена задача: в 2018 
году строительство жилья эконом-класса должно быть 
не менее 120 процентов от уровня 2011 года. Всего же 
на территории области различными предприятиями, 
организациями и населением в прошлом году сдано в 
эксплуатацию 2266 жилых дома (8222 квартиры).

с опережением в 
четыре года область 
выполняет указ, ка-
сающийся долгосроч-
ной экономической 
политики. В соответ-
ствии с задачами, из-
ложенными в указе, 
объем инвестиций 
должен составлять 
25 процентов вну-
треннего валового 
продукта к 2015 году, 
а к 2018 году достиг-
нуть 27 процентов. 
Уже в 2011 году 26,5 
процента внутрен-
него регионального 
продукта составляли 
инвестиции. Доля 
инвестиций ВРП в 
2013 году составила 
уже порядка 30 про-
центов.

В Ульяновской обла-
сти указ президента «О 
долгосрочной государ-
ственной экономической 
политике» породил но-
вый важный инструмент 
для устойчивого развития 
- стратегическое планиро-
вание. В каждом муници-
пальном образовании теперь есть документ долгосроч-
ного развития - стратегии развития муниципальных 
образований до 2020 года. В некоторых муниципали-
тетах документ рассчитан до 2018 года.

Еще в одном своем указе Владимир Путин поста-
вил цель: к 2018 году увеличить на 200 процентов от-
носительно 2011 года количество выставочных фондов. 
В регионе уже в 2013 году рост составил 19 процентов, 
а за первый квартал 2014 года уже половина от всего 
того, что было реализовано в прошлом. также рестав-
рируют здание «Дом фон Штемпеля».

  В строительстве

  В экономической политике

Майские указы

  В самоуправлении

  В культуре

  В социальной сфере

Работа ведется по двум направлениям: изменение 
законодательства и создание проектов государственно-
частного партнерства. Для привлечения частных ин-
вестиций в жилищно-коммунальное хозяйство были 
созданы новые процедуры или упрощены имеющиеся. 
Например, выдачи договоров и технических условий 
электроснабжающим организациям уменьшили с 30 до 
15 дней, технологическое присоединение к электросе-
тям по индивидуальному проекту сократили с 30 до 5 
дней. По второму направлению прорабатываются про-
екты применения отходов деревообрабатывающих про-
изводств. В пример можно привести проект ООО «сК-
статус», который переводит муниципальные объекты 
(школы, здания администрации, медпункт) в поселке 
лесная Хмелевка Мелекесского района на альтерна-
тивное топливо. В качестве материала производство 
использует биотопливные гранулы-пеллеты.

  В сфере ЖКХ

Хорошее  
отношение  
к лошадям
На месте Ульяновского  
ипподрома запланировано 
строительство нового  
конноспортивного  
комплекса

Евгения Хорст

«Ульяновская правда» уже писала о посещении нашего 
региона заместителем генерального директора ООО 

«Газпром межрегионгаз» по работе с органами власти 
и регионам Николая Исакова. В ходе его встречи с гу-

бернатором Сергеем Морозовым речь зашла не только 
о дальнейшей газификации региона, но и, казалось бы, 
совершенно не относящейся к этой отрасли теме - раз-

витие конноспортивного направления. 

Дело в том, что заместитель председателя совета дирек-
торов ОаО «Газпром» алексей Миллер сейчас занимает пост 
председателя совета директоров компании «Российские 
ипподромы», передает Интерфакс. сама компания «Росип-
подромы» была создана на базе ФГУП «Центральный Мо-
сковский ипподром». Это ОаО практически объединило 
все конюшни, находящиеся в государственной собственно-
сти в разных концах страны. сейчас ОаО «Газпром» готово 
вкладывать большие деньги в развитие конноспортивного 
направления в России. В Ульяновске на месте городского 
ипподрома планируется фактически строительство нового 
современного комплекса, включающего спортивную школу, 
беговые и скаковые дорожки, центр иппотерапии и многое 
другое. Пока что под этот проект запланированы вложения 
в полмиллиарда рублей. Презентацию нового конноспор-
тивного центра в Ульяновске провел его разработчик архи-
тектор Михаил тумаркин:

- Комплекс, который мы для краткости называем иппо-
дромом, состоит из двух частей. Причем наиболее важное 
социальное значение, наверное, имеет та часть, которая, 
собственно, ипподромом и не является - конноспортивные 
школы и комплекс благоустроенных манежей, соединен-
ных с ними конюшен, помещение для занятий иппотера-
пией и ветеринарная лечебница. аналогичным образом 
мы уже провели реконструкцию Московского, а также 
Орловского, Курского и тамбовского ипподромов. Вторая 
часть комплекса - это собственно ипподром, включающий 
в себя гостиницу, торговые помещения, и ипподромное 
хозяйство с клубными помещениями - ресторанами, кафе, 
конноспортивным комплексом, конюшнями, жокейской и 
берейторской. архитектура носит в себе черты первого ип-
подрома Российской империи, основанного в Москве по 
указу Императора Николая I в 1834 году.

После совещания глава региона вместе с гостями 
осмотрели территорию Ульяновского ипподрома. Кстати, 
недавно в Государственную думу внесены поправки в за-
кон об азартных играх, и Ульяновский ипподром внесен в 
предварительный список учреждений, где будет разрешен 
тотализатор. Поэтому в перспективе и при воплощении в 
жизнь озвученных планов ипподром сможет самостоятель-
но зарабатывать себе на жизнь и развитие, как это делает-
ся во многих других аналогичных заведениях мира. В ходе 
осмотра площадей Ульяновского ипподрома прозвучали 
также идеи именно здесь наметить новое строительство 
отеля Mariott, а также обустроить площадку под выставки 
регионального агропромышленного комплекса.
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Строительство, образно говоря, 
это локомотив, который тянет за 
собой развитие других отраслей 
и смежных производств. Успехи 

региона в этой части известны 
не только на окружном, но и на 

российском уровне. Тем не менее 
есть вопросы, требующие своего 

решения. Сегодня часть из них мы 
адресовали заместителю предсе-
дателя правительства - министру 

строительства, ЖКК и транспорта 
Ульяновской области Александру 

Букину.

- Александр Васильевич, рас-
скажите об итогах работы 
строительного комплекса Улья-
новской области в первом по-
лугодии нынешнего года. И по-
делитесь планами реализации 
жилищного строительства как 
на краткосрочную, так и долго-
срочную перспективу.

- В краткосрочной перспекти-
ве - это 2014 год. Минрегионразви-
тия России план ввода жилья для 
Ульяновской области установлен в 
объеме 713 тысяч квадратных ме-
тров общей площади. Это почти на 
100 тысяч квадратных метров боль-
ше, чем в предыдущем году. Губерна-
тором утвержден директивный план 
по вводу жилья для муниципаль-
ных образований области. По вводу 
жилья на 2012 - 2015 годы он со-
ставляет три миллиона 50 тысяч, на  
2016 - 2020 годы - пять миллионов 
755 тысяч квадратных метров.

Подписаны соглашения по вво-
ду жилья между правительством и 
муниципальными образованиями 
региона.

Что касается плана ввода жилья 
за январь - май, то его выполнение 
составило более 205 тысяч квадрат-
ных метров, или 108 процентов к 
уровню прошлого года. Введены в 
эксплуатацию 22 многоквартирных 
дома, из которых в Ульяновске - 14, 
Димитровграде - пять, Вешкайме - 
два, Инзе - один.

Наибольшее перевыполнение 
плана отмечено в Карсунском райо-
не - 202 процента, Радищевском - 
135, Новоспасском - 123. Хорошие 
показатели в Димитровграде, старо-
майнском и Ульяновском районах.

По такому показателю, как ввод 
в действие жилых домов на 1000 
человек населения, Ульяновская об-
ласть находится на втором месте в 
Приволжском федеральном округе, 
отставая лишь от Республики татар-
стан. По объемам ввода жилья реги-
он занимает восьмое место в ПФО.

- Какие, на ваш взгляд, знаковые 
объекты были сданы в эксплуа-
тацию в первом полугодии ны-
нешнего года?

- Это, конечно же, крытый 
спортивный комплекс с искус-
ственным льдом на 5000 мест  
«Волга-спорт-арена».

В рамках партийного проекта 
«Единой России» «500 бассейнов» 
завершено строительство бассей-
на «Буревестник» в Ульяновском 
педагогическом госуниверситете. 
В спорткомплексе располагается 
шесть плавательных дорожек, длина 
каждой из них 25 метров.

Из производственных объектов 
знаковым видится новая линия по 
производству битумных вяжущих 
для дорожного строительства на за-
воде «техноНИКОль-Ульяновск».

- Пятого мая текущего года 
была утверждена федеральная 
программа «Жилье для россий-
ской семьи». Какие цели она 
преследует в части строитель-
ства жилья экономкласса?

- Программой предусмотрено в 
срок до 2017 года построить и ввести 
в строй на территории Российской 
Федерации не менее 25 миллионов 

александр Букин:  

В строительстве надо не ждать  
и догонять, а действовать

“Что касается Программы реновации жи-
лья, которой федеральный центр дает высокую 
оценку, то сегодня на территории Ульяновска 
и Димитровграда находятся 715 ветхих до-
мов общей площадью 240 тысяч квадратных 
метров, из них 678 приходятся на областной 
центр. Под проекты реновации подготовлено 
14 площадок”

квадратных метров жилья. На ны-
нешний день 36 российских регионов, 
в том числе и Ульяновская область, не 
только заявили об участии в програм-
ме, но и стали ее участниками.

Документ открывает возможно-
сти для получения на федеральном 
уровне инвестиционной поддержки, 
направленной на ускорение темпов 
строительства жилья, реализации 
проектов комплексной застройки и 
развития территорий. Он поможет 
региону выполнить поставленные 
перед ним задачи, но, главное, обе-
спечить семьи со средним достатком 
качественным и доступным жильем.

И это не просто слова. По про-
грамме стоимость одного квадратно-
го метра жилья не может превышать 
30 тысяч рублей. Предусмотрена 
компенсация из расчета четыре ты-
сячи рублей за обеспечение инже-
нерной инфраструктурой. таким 
образом, основные «правила игры» 
для застройщиков понятны и они 
готовы приступить к реализации 
программы. Но прежде необходи-
мо решить несколько вопросов. 
Первое: определить порядок отбо-
ра земельных участков и проектов 
жилищного строительства, которые 
могут участвовать в программе. Вто-
рое: организовать отбор земельных 
участков, в том числе находящихся в 
государственной и муниципальной 
собственности. третье: принять ре-
гиональные нормативно-правовые 
акты, устанавливающие полномоч-
ный орган по координации и реа-
лизации жилищного строительства 
в рамках программы. В них будут 
расписаны обязанности региона, му-
ниципалитетов и застройщиков, ко-
торыми выступают ООО «Запад», 
«Новая жизнь» и ОаО «аБЗ».

Планируемый ввод жилья эко-
номкласса в рамках данной про-
граммы составляет более 250 тысяч 
квадратных метров.

Отмечу одну интересную осо-
бенность. До недавнего времени 
списки граждан, имеющих право на 
приобретение жилья экономклас-
са, состояли из четырех категорий. 
теперь на основании обращения 
администрации Димитровграда 
правительством региона установле-
на пятая очередь, которая будет со-
стоять из работников организаций, 
входящих в ядерно-инновационный 
кластер. Это позволит заинтересо-
вать и привлечь в такие организа-

ции высококвалифицированных 
специалистов, в том числе из других 
регионов. В настоящее время про-
ект закона направлен на утверж-
дение в Законодательное собрание 
Ульяновской области.

- Известно, что обеспечить 
показатели ввода жилья в 
текущем году планируется за 
счет комплексного освоения 
территорий, вовлечения в обо-
рот федеральных земель под 
жилищное строительство, 
реновации территорий, раз-
вития предприятий стройин-
дустрии. Хотелось бы услы-
шать об этом подробнее и на 
конкретных примерах.

 - В Ульяновской области спрос 
на жилье стимулируется с помо-
щью специальных программ. так, 
например, в рамках Программы 
обеспечения жильем работников 
бюджетной сферы в 2013 году с 
помощью социальных выплат, ко-
торые составили 13,5 миллиона 
рублей, улучшили свои жилищные 
условия 105 работников образова-
ния, здравоохранения, культуры 
и спорта. В нынешнем году на эти 
же цели выделяется 15 миллионов 
рублей, улучшат свои жилищные 
условия уже 120 работников бюд-
жетной сферы.

В рамках ФЦП «Устойчивое 
развитие сельских территорий» в 
2014 году планируется обеспечить 
жильем 97 молодых семей, про-
живающих на селе. Одновременно 
с этим будет продолжено строи-
тельство жилья для детей-сирот, 
обеспечение выделяемых земель-
ных участков инженерной и транс-
портной инфраструктурой.

Наблюдается рост объемов ипо-
течного кредитования граждан. В 
прошлом году было выдано таких 
кредитов на 9,9 миллиарда рублей. 
Рост в денежном выражении соста-
вил 25 процентов.

Наличие необходимой гра-
достроительной документации в 
муниципальных образованиях по-
зволяет готовить территории под 
комплексное освоение. В качестве 
примера назову микрорайоны 
«юго-Западный», «Запад-2», «Ис-
кра» квартал «Б», 17 микрорайон 
Заволжского района Ульяновска. 
Общий выход жилья по ним соста-
вит полтора миллиона квадратных 
метров.

Ведутся подготовительные ра-
боты по комплексной застройке 18 
участков. Это территория площадью 
76 гектаров по Западному шоссе, ми-
крорайоны № 10 и 2а в Димитров-
граде. сюда же входят микрорайон 
«аргоника» в Засвияжском, 18 и 19 
микрорайоны в Заволжском райо-
нах Ульяновска. Планируется выход 
жилья по ним в объеме 2,5 миллиона 
квадратных метров.

Фондом развития жилищного 
строительства (РЖс) России наше-
му региону переданы полномочия 
по управлению и распоряжению зе-
мельными участками общей площа-
дью 210 гектаров, находящимися в 
федеральной собственности. По два 
таких участка расположены в Улья-
новске и Димитровграде, четыре - в 
Чердаклинском и один - в Карсун-
ском районах.

Два земельных участка были 
переданы ООО «Запад», на которых 
сегодня идет активное строитель-
ство завода крупнопанельного до-

мостроения в промышленной зоне 
«Заволжье».

Что касается Программы рено-
вации жилья, которой федеральный 
центр дает высокую оценку, то сегод-
ня на территории Ульяновска и Ди-
митровграда находятся 715 ветхих 
домов общей площадью 240 тысяч 
квадратных метров, из них 678 при-
ходятся на областной центр. Под 
проекты реновации подготовлено 14 
площадок. На пяти из них уже идет 
строительство, еще на шести ведутся 
проектные работы. Четыре перспек-
тивные площадки вошли в стадию 
разработки.

В рамках областной целевой 
программы «Переселение граж-
дан, проживающих на территории 
Ульяновской области, из аварийно-
го жилищного фонда в 2013 - 2015 
годах» предусмотрено переселение 
2522 человек из 114 аварийных до-
мов общей площадью 37,8 тысячи 
квадратных метров. Примечательно, 
что в реализации программы на-
мерены участвовать не 11, как было 
ранее, а 18 муниципальных образо-
ваний региона.

- Александр Васильевич, в ре-
гионе, к сожалению, не находит 
должного решения проблема 
арендного жилья, которое, как 
показывает мировая практика, 
способно решить многие про-
блемы. Чем можно объяснить 
такую ситуацию?

- Отмечу два момента. Во-
первых, арендное жилье окупает 
себя не раньше, чем через восемь лет. 
согласитесь, в нынешних условиях 
это очень большой срок. строители 
на него не пойдут. Их можно понять: 
есть законы экономики, законы рын-
ка. Во-вторых, нет нормативных ак-
тов на федеральном уровне, которые 
устанавливали бы правила игры. 
Мы их ждем и принимаем меры, 
учитывая, что в Ульяновской обла-
сти зарегистрировано 15609 семей, 
состоящих на учете на улучшение 
жилищных условий.

Объем финансирования на ре-
шение этой проблемы составляет 
9,8 миллиарда рублей. Понятно, 
что региону такую сумму «не под-
нять». тем не менее начиная с 2017 
года планируется выделить из об-
ластного бюджета 500 миллионов 
рублей. Предполагаем, что к этому 
времени на федеральном уровне 
будут внесены изменения в законо-
дательство Российской Федерации, 
созданы специальные механизмы 
государственного регулирования 
и эксплуатации арендного жилья. 
«Первой ласточкой» можно назвать 
разработанный Минстроем России 
и заявленный на рассмотрение Гос-
думы законопроект, предусматри-
вающий условия долгосрочного, до 
10 лет, найма жилья на доступных 
условиях.

Этот документ необходим для 
формирования законодательной 
базы развития рынка доступного 
арендного жилья. Он, в частности, 
предусматривает, что так называе-
мые наемные дома будут строить 
как субъекты РФ и муниципали-
теты, так и частные застройщики. 
Предполагается, что застройщикам, 
которые предложат на аукционах 
более низкие ставки найма жилья, 
будут без торгов предоставлять зе-
мельные участки для строительства. 
Им также может быть оказана иная 
поддержка.

Говоря иначе, идет непрерывный 
процесс. Застоя здесь быть не может. 
В строительстве надо не ждать и до-
гонять, а действовать. только тогда 
можно рассчитывать на долговре-
менный успех.

Медиа73
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В курсе 
Дела

Продажи аВтомоби-
лей УльяноВского аВто-
заВода Падают 

за прошедшие полгода Уаз 
реализовал 22841 автомобиль. В 
сравнении с аналогичным перио-
дом прошлого года это на 23,7% 
меньше. В прошлом году количе-
ство проданных автомобилей со-
ставило 29924 шт. за первые полго-
да. больше всего с января по июнь 
2014 года продано коммерческих 
автомобилей и экземпляров моде-
ли UAZ Patriot. об этом сообщает 
пресс-служба холдинга Sollers.

среди российских покупателей 
продажи машин в течение первого 
полугодия текущего года упали 
на 21,7% и составили 19558 еди-
ниц. экспорт автомобилей соста-
вил 3283 машины (по сравнению 
с прошлым годом это меньше на 
33,6%). самыми крупными рын-
ками сбыта автомобилей «Уаз» 
являются казахстан, Узбекистан и 
белоруссия.

Потребитель доВолен. 
аУдиторы грУППы газ Про-
Верили ооо «аВтосВет»

аудит со стороны предприятия-
потребителя продукции прово-
дился с целью подтверждения со-
ответствия требованиям системы 
менеджмента качества, разрабо-
танной специально для поставщи-
ков комплектующих группы газ. 
ооо «аВтосВет» является из-
готовителем блок-фар для автомо-
билей модели «соболь». аудиторы 
газа полностью проверили весь 
процесс системной деятельности 
предприятия по подготовке и из-
готовлению продукции. В ближай-
шее время будет получен отчет с 
результатами проверки для разра-
ботки корректирующих мероприя-
тий по устранению замечаний.

на данном этапе можно отме-
тить, что аудит прошел успешно и 
в целом потребитель доволен рабо-
той предприятия и перспективами 
его дальнейшего развития.

банкиры и ПристаВы 
бУдУт работать с долж-
никами Вместе

В Управлении Федеральной 
службы судебных приставов по 
Ульяновской области состоялась 
рабочая встреча с представителя-
ми оао «россельхозбанк».

В ходе встречи  обсуждались 
вопросы взаимодействия между 
УФссП россии по Ульяновской 
области и оао «россельхозбанк», 
выступающего в качестве взыска-
теля в рамках исполнительных 
производств. 

Участники рабочего совеща-
ния уделили большое внимание 
электронному документообороту, 
а также  разработали комплекс со-
вместных мероприятий, направ-
ленных  на повышение эффектив-
ности взыскания задолженности с 
физических и юридических лиц, 
своевременно не оплачивающих 
долги по кредитам. 

«ростелеком»  одним 
из ПерВых среди оПе-
ратороВ сВязи В ПоВол-
жье ВыВел  SAAS-УслУги 
(SoftwAre AS A Service - 
Программное обесПече-
ние как УслУга) на рынок 
для сегмента среднего и 
малого бизнеса 

По заверениям оператора, по-
тенциал у данного направления 
огромный и лишнее доказатель-
ство тому - 30 % рост рынка SAAS-
решений за 2013 г.

В настоящее время «ростеле-
ком» оказывает облачные услуги 
на базе национальной облачной 
платформы, которая размещена в 
собственных дата-центрах. чтобы 
воспользоваться услугой, клиенту 
достаточно иметь любое мобиль-
ное устройство или компьютер с 
установленным браузером и до-
ступ в интернет.

Георгий Кузнецов  

Один из важнейших этапов 
реализации кластерной по-

литики - создание устойчивого 
фармацевтического сегмента, 

который обеспечит беспере-
бойное снабжение медикамен-

тами розничную сеть, госпи-
тальный сектор и льготную 

категорию граждан. Добиться 
этого возможно за счет из-

менения структуры поставок 
медикаментов. Теперь будет 

создана система оперативно-
го управления и контроля за 
лекарственным обеспечени-

ем лечебных учреждений с 
предоставлением комплексной 

отчетности. 

на прошлой неделе губерна-
тор сергей морозов, корпора-
ция развития региона и дирек-
тор по развитию и инвестициям 
ооо «симбирск Фарм» евге-
ний коган подписали трехсто-
роннее соглашение о строитель-
стве завода по изготовлению 
лекарств в госпитальной упа-
ковке.

ориентировочный объем 
финансовых вложений соста-
вит 800 миллионов рублей. на 
предприятии, которое располо-
жится в промзоне «заволжье», 
будет создано более 90 рабочих 
мест. Проект реализуют в три 
этапа: первый - производство 
уникальной госпитальной упа-
ковки, второй - локализация 
упаковочного производства им-
портных препаратов, третий - 
переход на полный цикл произ-
водства пакуемых препаратов.

Первая очередь производ-
ства должна быть сдана в дека-
бре 2015 года. Целиком завод 
по изготовлению лекарств с 
полным циклом планируется 
запустить в 2017 году.

любопытно, что, по сло-
вам евгения когана, модель 
ульяновского завода призна-
на комиссией по инновациям 
российского союза промыш-
ленников и предпринимателей 
типовой и рекомендована к ти-
ражированию в других регио-
нах.

как подчеркнул сергей мо-
розов, этот проект станет еще 

Цены на медикаменты будут ниже,  
а ассортимент и объём лекарственных средств увеличатся 

Ульяновский фармзавод  
растиражируют в регионах

На прошлой неделе губернатор Сергей Морозов, Корпорация развития региона и директор по 
развитию и инвестициям ООО «Симбирск Фарм» Евгений Коган подписали трехстороннее со-
глашение о строительстве завода по изготовлению лекарств в госпитальной упаковке

Надя Акулова

По данным Российского 
регистра гидротехнических 

сооружений (ГТС), в составе 
водохозяйственного комплек-

са РФ находится свыше  
65 тыс. ГТС. В их числе и че-

тыре объекта, расположенные 
на территории Сенгилеевского 

района.

По словам ректора акаде-
мии безопасности гидротехни-
ческих сооружений Виктора 
Волосухина, сейчас средний 
возраст гтс в россии прибли-
жается к 60 годам. 97% гтс 
имеет расчетный срок службы в 
соответствии с нормативными 
документами - 50 лет. за пери-
од реформирования экономики 
рФ в федеральной собствен-
ности осталось чуть более 1%. 
естественно, гтс нуждаются в 
постоянном контроле со сторо-
ны государства.

бьет тревогу и администра-
ция сенгилеевского района, на 
территории которого находит-

ся четыре гидротехнических 
сооружения, построенных для 
укрепления федерального во-
дного объекта - р. Волга, экс-
плуатация которых не осущест-
вляется надлежащим образом. 
это берегоукрепление куй-
бышевского водохранилища в 
устье р. тушёнка у г. сенгилея 
(2005 - 2006 годы строитель-
ства, 580 м); берегоукрепление 
куйбышевского водохранили-
ща у села Шиловка (2005 - 2007 
годы строительства, 1 км 315 
м); дамба в г. сенгилее, капи-
тальный ремонт которой был 
произведен в 2007 - 2008 г.  ги-
дротехническое сооружение 
для повышения защищенности 
от разрушения берега  Волги и 
защиты жилой зоны от ул. По-
левой до нефтепричала в горо-
де сенгилее (2011 - 2012 годы 
строительства, 474 м). 

напомним, в соответствии 
с действующим законодатель-
ством на собственников гтс и 
эксплуатирующие организации 
возложены обязанности по обе-
спечению соблюдения норм и 
правил безопасности гтс при 

их строительстве, вводе в экс-
плуатацию, эксплуатации, ре-
монте, реконструкции, консер-
вации, выводе из эксплуатации 
и ликвидации, разработке и ре-
ализации мер по обеспечению 
технически исправного состоя-
ния гидротехнических соору-
жений и другие. собственники 
гидротехнических сооружений 
и эксплуатирующие организа-
ции несут ответственность за 
безопасность гидротехнических 
сооружений.

другой вопрос - контроль 
и надзор за соблюдением соб-
ственниками гидротехнических 
сооружений и эксплуатирую-
щими их организациями норм 
и правил безопасности гтс.  В 
соответствии с действующими 
нормативными актами его осу-
ществляют росприроднадзор, 
ростехнадзор и ространснадзор. 
администрация муниципально-
го образования «сенгилеевский 
район» просит взять на контроль 
ситуацию с гидротехническими 
сооружениями, построенными 
за счет федеральных и област-
ных средств.

кто в ответе за безопасность гтс?

одним успешным примером 
внедрения государственно-
частного партнерства в системе 
здравоохранения. «его реали-
зация позволит не только по-
лучить экономическую выгоду 
для региона, снизить затраты 
лечебных учреждений в связи 
с исключением непрофильной 
снабженческо-сбытовой функ-
ции, но и улучшить обеспечение 
лекарственными препаратами 
население и создать новые вы-
сокопроизводительные рабочие 
места для ульяновцев», - про-
комментировал глава региона.

напомним, что предва-
рительный меморандум с  
ооо «симбирск Фарм» о соз-
дании в регионе логистическо-
производственного кластера 
лекарственного обеспечения 
лечебных учреждений был под-
писан пятого июня.  кроме 
строительства и ввода в экс-
плуатацию уникального заво-
да по производству госпиталь-
ной упаковки лекарственных 
средств и фармацевтических 
препаратов, он предусматри-
вает реализацию совместных 
инвестиционных проектов по 
внедрению программного обе-
спечения персонифицирован-

ного учета использования ме-
дикаментов и централизации 
лекарственного обеспечения. 

По информации специали-
стов минздрава региона, главной 
целью меморандума является 
улучшение качества оказания 
помощи населению области в 
условиях стационара. добиться 
этого возможно за счет измене-
ния структуры поставок меди-
каментов. теперь будет создана 
система оперативного управле-
ния и контроля за лекарствен-
ным обеспечением лечебных 
учреждений с предоставлением 
комплексной отчетности. это 
позволит формировать заказ 
исходя из потребности конкрет-
ной больницы.

«регион станет полноцен-
ным участником фармацевти-
ческого производства, что су-
щественно снизит затраты на 
закупку медикаментов и позво-
лит сэкономить около 100 мил-
лионов рублей в год. При этом 
реализация проекта не потре-
бует дополнительных финан-
совых вливаний из областного 
бюджета. Цены на медикамен-
ты будут ниже, а ассортимент 
и объем лекарственных средств 
в регионе увеличатся. таким 

образом, проблема недостатка 
медикаментов, пользующихся 
наибольшим спросом, будет 
решена», - пояснил Павел дег-
тярь.

кроме того, достигнута 
договоренность о создании 
фармацевтического производ-
ства с латвийской компанией 
«гриндекс». соглашение будет 
подписано в ближайшие дни, 
но уже известно, что завод от-
кроется на территории новой 
промышленной зоны «карлин-
ская» в декабре 2015 года.

также, по словам сергея 
морозова, во время его коман-
дировки в китай проведены 
переговоры с крупным произ-
водителем лекарственных пре-
паратов, заинтересованным в 
выходе на российский рынок.  

добавим сюда завод по из-
готовлению радиофармпрепа-
ратов, который будет открыт в 
димитровграде в рамках Фе-
дерального высокотехнологи-
ческого центра медицинской 
радиологии, и становится ясно, 
что завод «симбирск Фарм» 
станет первым, но отнюдь не 
последним предприятием соз-
даваемого в регионе фармацев-
тического кластера. 

«РОС-Бекон»: 
старт № 1

(Окончание. Начало на стр. 3)
ежегодные налоговые посту-

пления в бюджеты всех уровней 
при выходе предприятия на пол-
ную мощность составят более 
сорока миллионов рублей в год, 
- подчеркнул сергей морозов.

заместитель председателя 
правительства - министр сель-
ского, лесного хозяйства и при-
родных ресурсов Ульяновской 
области александр чепухин 
отметил, что особое внимание 
здесь будет уделено соблюдению 
экологической безопасности и 
природоохранным мероприя-
тиям в соответствии с мировы-
ми стандартами и санитарно-
э п и д е м и о л о г и ч е с к и м и 
нормами.

- свинокомплекс ооо «рос- 
бекон» является высокотехно-
логичным проектом, который 
подразумевает использование 
инновационных технологий, 
исключающих проникновение 
вредных веществ в почву, а так-
же максимально сокращающих 
выброс аммиачной эмиссии в 
окружающую среду, - сообщил 
александр чепухин.
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Поливановские  
мебельщики стали  
лауреатами престижного  
международного  
форума в номинации 
«лучшая дизайнерская 
разработка»

диван, 
раскройся!
Фёдор Козлов

«Московский международный 
мебельный салон / MIFS / Rooms 
Moscow» в очередной раз предо-

ставил возможность для демон-
страции современных разработок, 

продукции и услуг предприятий 
мебельной отрасли. И стал необ-

ходимой объединяющей площад-
кой для компаний, ведущих за 
собой мебельную индустрию к 

новым маркетинговым и техноло-
гическим горизонтам. 

это не строки из рекламного 
буклета, а результат участия в вы-
ставке фабрики «добрый стиль 
- мебель», что находится в барыш-
ском районе. В первый же день 
работы форума коллективу поли-
вановской фабрики была вручена 
особая награда - «яркий дебют» за 
неординарный и ультрасовремен-
ный дизайн стенда на выставке. 

и это не единственная награда: 
за участие в конкурсе на соискание 
национальной премии в области 
промышленного дизайна мебели 
«российская кабриоль» барышским 
мебельщикам был вручен сертифи-
кат участника отборочного тура, а 
набор мягкой мебели «манхеттен» 
победил в номинации «лучшая ди-
зайнерская разработка» в смотре 
«российская мебель».

коммерческий директор фабри-
ки «добрый стиль - мебель» елена 
абулеева призналась, что в сжатые 
сроки - меньше, чем за три месяца 
до выставки - сумели подготовить 
новую коллекцию под торговой 
маркой «империя комфорта». 

Уникальная новинка, которой 
коллектив «доброго стиля - ме-
бель» планировал удивить жюри 
выставки, коллег и покупателей: 
мебель с голосовым управлением, 
аналогов которой нет не только в 
стране, но и в мире! что это такое? 
многие уже знают или видели 
комплекты-трансформеры, которые 
не нужно открывать вручную: они 
раскладываются с помощью миниа-
тюрных двигателей, управляемых 
проводными пультами. на поли-
вановской фабрике пошли дальше, 
избавив покупателей от проводов. 
теперь произвести любую мани-
пуляцию с диваном можно, отдав 
ему… голосовую команду! В стан-
дарте  - это когда человек говорит 
«откройся», и дверца встроенного 
бара или спальное место открыва-
ются и выдвигаются. так же, по го-
лосовой команде, они закрываются 
и т.д. можно настроить управление 
и в соответствии с индивидуальны-
ми предпочтениями: консультанты 
записывают голосовую команду по-
купателя, и тогда диван будет «под-
чиняться» только ему. комфортно 
и неординарно. Причем цена таких 
комплектов такая же, как у анало-
гов, которые управляются прово-
дными пультами.

жюри конкурса не оставило 
разработки барышских мебель-
щиков без внимания и вручило 
коллективу  ооо «добрый стиль 
- мебель» диплом лауреата в номи-
нации «лучшая дизайнерская раз-
работка».

- Подобная площадка для про-
изводителей - это территория ак-
тивного маркетинга и продвижения 
товаров. Выставка мебели наиболее 
полно отражает потребности ме-
бельного рынка, дает участникам 
возможность актуализировать ассор-
тиментную программу и получить 
отклики по новым продуктам. на 
выставке мебели в москве мы смог-
ли ознакомиться с инновационными 
технологиями, материалами и ком-
понентами для мебели, - поделилась 
впечатлениями елена абулеева.

малый бизнес

Александр Шувалов

Состоявшееся вчера аппарат-
ное совещание правительства 

Ульяновской области прошло в 
несколько необычном форма-

те: основная его часть была 
посвящена обсуждению тех 

проблем, которые накопились 
в малом и среднем бизнесе на-
шего региона.  Приглашенные 

на совещание представители 
бизнеса благодаря личной ини-
циативе руководителя региона 

Сергея Морозова получили 
возможность задать откровен-

ные вопросы руководителям 
муниципальных образований 

города и области. 

стоит отметить, что разговор 
получился предельно жестким, 
конкретным и по-настоящему 
откровенным.  руководители 
общественных организаций, 
занимающиеся защитой прав 
предпринимателей, откровенно 
рассказали о вопиющих много-
численных фактах чиновничьей 
волокиты, а зачастую решений 
представителей муниципальных 
образований, имеющих корруп-
ционную направленность. 

острым по своему содер-
жанию получилось выступле-
ние бывшего уполномоченного 
Ульяновской области по защите 
прав предпринимателей анато-
лия саги. наибольшая порция 
критики с его стороны была на-
правлена в адрес администра-
ции города Ульяновска, а также 
регионального министерства 
строительства. 

так, сага рассказал о том, 
что известный ульяновский 
бизнесмен, председатель совета 
директоров одной из крупней-
ших ульяновских компаний, 
открыто бравирует своими род-
ственными связями в руковод-
стве Ульяновска и поэтому у 
него никогда не возникает про-
блем с реализацией его бизнес-
проектов. 

если говорить о чиновниках 
регионального министерства 
строительства, по словам саги, 
некоторые из них занимаются 
тем, что  скрывают информа-
цию и не выполняют решения 
судов. В частности, он привел 
пример, когда один из ульянов-
ских бизнесменов, выигравший 
суд у министерства строитель-
ства, до сих пор не может полу-
чить деньги согласно судебному 
решению. 

кроме того, сага акценти-
ровал внимание руководителя 
региона на участившихся слу-
чаях откровенного силового  
давления на представите-
лей ульяновского бизнес-
сообщества после их конфлик-
тов с отдельными ульяновскими  
чиновниками. например, биз-
несмен исаак гринберг, извест-
ный своей бескомпромиссно-
стью и критикой ульяновских 
чиновников, зачастую создаю-
щих препоны для ведения биз-
неса, по словам анатолия саги, 
лично столкнулся с фактами от-
кровенных угроз в его адрес. 

свое выступление анато-
лий сага закончил личным 
обращением в адрес руково-
дителя региона сергея мо-
розова с просьбой о защите 
интересов ульяновского бизнес-
сообщества, а также проинфор-
мировал его о том, что вынужден 
направить письмо Президенту 
российской Федерации Вла-
димиру Путину о признаках 
коррупции в действиях руково-
дителей администрации Улья-
новска. 

не менее острым было и вы-
ступление члена регионального 
отделения организации «опо-

откровенный разговор  
о бизнес-климате

екта малого бизнеса, имеющего 
сугубо формальные нарушения, 
не представляющие вреда для 
общества, выносятся постанов-
ления и составляются протоко-
лы, что влечет за собой штрафы, 
разбирательства в судах, а также 
иные негативные последствия 
для ведения бизнеса.

нельзя не отметить, что 
губернатор Ульяновской об-
ласти сергей морозов полно-
стью поддержал выступления 
представителей ульяновского 
бизнес-сообщества и обще-
ственных организаций. еще в 
самом начале заседания он от-
метил, что «уже в течение де-
сяти лет на территории регио-
на ведется работа по созданию 
бизнес-климата и выработке 
цивилизованных стандартов 
ведения бизнеса, однако до сих 
многие ульяновские чиновники 
создают препятствия для пред-
ставителей малого и среднего 
бизнеса».  так как налоговые от-
числения от субъектов малого 
и среднего бизнеса составляют 
значительную часть доходной 
части бюджета, то, по мнению 
руководителя региона, «чи-
новника, мешающего форми-
рованию бюджета, необходимо 
незамедлительно увольнять, а 
также внести принцип личной 
материальной ответственно-
сти должностного лица, то есть 
не ограничиваться только его 
увольнением, а в том числе кон-
фисковывать его имущество, 
чтобы ответственность несло не 
государство, как  это происхо-
дит сейчас, а конкретное долж-
ностное лицо». 

обращаясь к руководству 
Ульяновска, он резко раскри-
тиковал работу первого заме-
стителя главы администрации 
Ульяновска анатолия крючко-
ва, курирующего вопросы пред-
принимательства и торговли на 
территории областного центра, 
и заявил о том, что «не понима-
ет, для чего он вообще выходит 
на работу, и выразил сомнения в 
его профпригодности».

однако на совещании была 
не только критика, но и ряд 
конструктивных предложений, 
озвученных представителями 
ульяновских общественных 
организаций, занимающихся 
вопросами защиты прав пред-
принимателей, - директором 
департамента развития пред-
принимательства русланом гай-
нетдиновым и руководителем 
региона сергеем морозовым.

 руслан гайнетдинов реко-
мендовал главам муниципаль-
ных образований в течение 
ближайших двух недель органи-
зовать координационную рабо-
ту органов власти,  создать об-
щественный совет для внесения 
законодательных инициатив, а 
также ввести систему рейтин-
гования работы органов власти, 
работающих с представителями 
малого и среднего бизнеса.

В свою очередь губернатор 
сергей морозов  предложил 
создать отдельный орган, зани-
мавшийся бы только вопросами 
государственно-частного пар-
тнерства, внести соответствую-
щие законодательные инициа-
тивы, связанные с вопросами 
ужесточения ответственности 
чиновников в случае невыпол-
нения ими указов Президента 
рФ и требований федеральных 
законов, сначала на региональ-
ном, а затем и на федеральном 
уровнях.

«эта работа необходима 
для того, чтобы у нас было по-
нимание того, для чего мы про-
водим реформы или псевдоре-
формы», - заявил губернатор 
Ульяновской области сергей 
морозов.  

ра россии» юрия савельева, 
рассказавшем о механизме чи-
новничьей волокиты в черда-
клинском районе Ульяновской 
области на собственном при-
мере. 

несмотря на огромное 
внимание, уделяемое руковод-
ством нашего региона реализа-
ции инвестиционных бизнес-
проектов, начиная с 2006 года 
юрий савельев «благодаря» 
руководителям чердаклинско-
го муниципального образова-
ния не может закончить работу 
по запуску в работу единствен-
ного предприятия в населенном 
пункте, в котором проживает 
менее 1000 человек. 

В 2006 году он начал тру-
доемкий процесс оформления 
соответствующей документа-
ции на земельный участок, на 
котором должно располагаться 

его предприятие. В 2010 году 
необходимые документы были 
им собраны, однако их долго не 
подписывал глава администра-
ции муниципального образо-
вания. После многочислен-
ных обращений к губернатору 
Ульяновской области, различ-
ные государственные органы 
разрешение на строительство 
было им наконец-то подписа-
но, однако после начала работ 
в адрес инициатора застройки 
поступил необоснованный от-
каз в продлении строительства. 
однако после того как юрию 
савельеву удалось добиться 
соответствующего разрешения 
на продление, он столкнул-
ся с тем, что в нем намеренно 
не было указано количество 
метров, что в конечном счете 
могло бы привести к тому, что 
он был бы вынужден вернуть 
уже оформленный земельный 
участок в собственность муни-
ципалитета. 

эмоциональное вы-
ступление представителей 
ульяновского бизнеса было 
подтверждено теми цифрами и 
фактами, которые в  своем вы-
ступлении озвучила уполно-

моченный по защите прав пред-
принимателей в Ульяновской 
области татьяна скопцова.

за 2013 год в адрес уполно-
моченных поступило 326 обра-
щений от 486 предпринимате-
лей, связанных с нарушением их 
прав. Подавляющее количество 
нарушений связано с вопросами 
оформления земельных участ-
ков в собственность и необосно-
ванных отказов администраций 
муниципальных образований в 
получении земельных участков. 
имеются факты необоснован-
ных отказов в выдаче лицензий 
на продажу алкоголесодержа-
щей продукции. 

кроме того, было проана-
лизировано 7599 дел в арби-
тражных судах, связанных со 
спорами хозяйствующих субъ-
ектов. После проведенного 
мониторинга выяснилось, что 

различные контролирующие 
организации зачастую наруша-
ют требования Фз № 294 «о 
защите прав юридических лиц 
и индивидуальных предпри-
нимателей при осуществлении 
государственного контроля 
(надзора) и муниципального 
контроля» от 2008 г. 

было обнаружено, что пред-
ставители контролирующих ор-
ганов зачастую неспособны гра-
мотно оформить протокол о тех 
или иных нарушениях со сторо-
ны предпринимателей.  зача-
стую протоколы составлялись 
в отсутствие лиц, в отношении 
которых выносятся постанов-
ления, а их обязательное при-
сутствие заменялось записью в 
протоколе проверяющего о том, 
что нарушитель якобы отказал-
ся от подписи. имеются факты 
не представления документов 
для обжалования привлечения 
к административной ответ-
ственности лиц, не имеющих 
отношения к правонарушению, 
неправильной квалификации 
самого нарушения, а также слу-
чаев малозначительности на-
рушений, когда вместо устного 
замечания в отношении субъ-
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Силу мотивации в продажах пере-
оценить сложно. В любой компании 
настроение коллектива так или иначе 
сказывается на работе. Но только в про-
дажах на внутренней мотивации завя-
зано благополучие всей компании. 

Понятно, что руководители мотиви-
руют сотрудников для того, чтобы они 
хорошо работали, не увольнялись и при-
носили вполне конкретные результаты. 
Продавцу же высокая мотивация нуж-
на для оправдания прилагаемых уси-
лий. тут, казалось бы, все просто: плати 
больше и получай высокий результат. 
Но только ли деньгами оправдываются 
усилия продавцов? Почему достойной 
оплаты труда не достаточно? 

Причины на самом деле вполне ре-
альные:

1. Работодатели платят не вовре-
мя или не платят вообще. типичная 
ситуация: «Денег в кассе нет, подо-
ждите пару дней, к концу недели рас-
считаюсь». задержки зарплаты - это 
бич российского бизнеса. Понять ди-
ректора, конечно, можно. Не всегда он 
виноват в отсутствии оплаты по «деби-
торке» и необходимости немедленно 
рассчитаться по долгам. Как чувствует 
себя персонал отдела продаж, который 
честно работал, чтобы заработать де-
нег, и  не получил с этого ни копейки? 
рано или поздно даже самый лояльный 
работник придет к выводу, что лучше 
средняя зарплата дважды в месяц, чем 
высокая три раза в год.

2. «Достойная зарплата» у всех 
разная. В 80% случаев у работодателя 
и у продавца понимание достойного 
уровня зарплаты разное. Более того, 
продавцы в силу своей востребован-
ности постоянно пытаются «продать 
себя» подороже. Но по многим причи-
нам платить больше не всегда осуще-
ствимо, зачастую - вообще нереально. 
Неудовлетворенные зарплатой со-
трудники делают собственные выводы 
и компенсируют нехватку денег соот-
ветствующим отношением к рабочим 
обязанностям. Получается замкнутый 
круг: из-за недостаточной оплаты от-
дел продаж начинает недорабатывать, 
чем меньше работает отдел продаж, тем 
хуже дела в компании, а значит, зар-
плата становится еще ниже. Даже если 
зарплата в компании выше средней по 
рынку, ее все равно может не хватать. 
Да собственно кому вообще хватает 
зарплаты?

3. «Перерабатывать» не при-
нято. уже лет 20, как в нашей стране 
перевелись люди, которые  стремились 
удержаться на одном месте больше 5 
лет. Сейчас принято строить карьеру, 
пробовать себя в разных областях, в 
разных компаниях.  Ценятся престиж 
компании и умение быть в нужное 
время в нужном месте. Как следствие 
- продавцы не выкладываются «по пол-
ной» даже при высокой зарплате. легко 
может оказаться, что года через полтора 
он начнет смотреть по сторонам, так и 
не окупив затраченные на него инве-
стиции.

Вот и получается, что одного толь-
ко денежного стимулирования мало, для 
достижения стабильного результата 
нужен комплексный подход. 

Сегодня существует масса гото-
вых систем мотивации, основанных 
на денежном и неденежном стимули-
ровании. Однако не спешите внедрять 
первую попавшуюся, даже если она 
сработала у ваших коллег.  В бизнесе, 
как известно, ничто не срабатывает 
дважды. а потому любую готовую си-
стему мотивации (СМ) необходимо так 
или иначе дорабатывать и адаптировать 
к конкретной компании.  

любая система мотивации  должна 
отвечать  следующим принципам:
 результативность - СМ должна 

способствовать получению конкретных 
результатов, 
 регулируемость - качество ра-

боты торгового персонала должно лег-
ко регулироваться  с помощью СМ, без 
каких-либо изменений в ней,
 честность - СМ должна позво-

лять объективно оценить результаты 
работы каждого сотрудника,

· прозрачность - все участники СМ 
(и руководители, и сотрудники) хоро-
шо понимают, как работает СМ, за что 
следует вознаграждение, за что  нака-
зание,
 стабильность - СМ не должна 

часто меняться, чтобы не запутать со-
трудников и тем самым не демотиви-
ровать их. 

Для того чтобы СМ действительно 

Как мотивировать сотрудников  
и добиваться результатов в продажах?
работала и приносила результаты, она 
должна включать в себя меры как мате-
риального, так и нематериального сти-
мулирования, быть направленной как на 
каждого продавца в отдельности, так и 
на всех сотрудников отдела продаж. 

Добиться этого можно комбинаци-
ей четырех основных блоков СМ:

1. Меры индивидуального матери-
ального стимулирования;

2. Меры комплексного материаль-
ного стимулирования;

3. Меры комплексного нематери-
ального стимулирования; 

4. Меры индивидуального немате-
риального стимулирования.

Меры индивидуального материального 
стимулирования

Собственно - это зарплата, которую 
получает продавец. разработка систе-
мы оплаты труда торгового персонала 
довольно серьезная вещь и заслужива-
ет отдельной статьи, но основные прин-
ципы ее формирования я опишу здесь. 

Что самое сложное в определении 
оплаты труда менеджеру по продажам? 
Соблюсти баланс между окладом, пре-
мией за выполнение плана и получае-
мой компанией прибылью. 

Понятно, что сажать продавца на 
«голый» оклад - все равно что собствен-
норучно поставить на своих продажах 
крест. Кто будет работать, когда от сте-
пени прилагаемых усилий ничего не 
зависит? 

Отсюда популярность  сдельно-
премиальной оплаты труда, при кото-
рой доходы сотрудника отдела продаж 
привязываются к конкретному резуль-
тату: 30% заработка - небольшой ми-
нимум, который позволит продавцу не 
умереть с голоду в «пустые» времена, 
50% - процент от результата (объема 
продаж, валовой прибыли и т.д.); 20% 
- премия за продажу определенных 
групп товаров, работу с приоритетны-
ми клиентами и т.д.

Однако сдельно-премиальная си-
стема оплаты труда имеет массу под-
водных камней, которые нужно уметь 
обойти:

во-первых, премия и процент долж-
ны быть (с точки зрения сотрудника) 
«достойными». если это будет не так, 
то результатов не будет.

Во-вторых, требуемый результат 
или план продаж должны быть реаль-
ными. здесь нельзя ориентироваться 
на лучших своих продавцов, поскольку 
данная планка может оказаться завы-
шенной для остальных. Одно дело, ког-
да сотрудники явно недорабатывают, и 
другое, когда они действительно стара-
ются, но их усилия оказываются недо-
статочными. если попытки дотянуться 
до верха так и не увенчаются успехом, 
персонал просто перестанет пытаться и 
упадет духом. 

установив дифференциальную си-
стему премирования, можно изменить 
эту ситуацию. Например, если сотруд-
ник выполняет план, он получает 100% 
от суммы премии, если не выполняет - 
70%, если перевыполняет - 120%. то же 
самое с процентом от продаж: выполняет 
план - получает 3% от суммы сделок, не 
выполняет - 1,5%, перевыполняет - 5%.

В-третьих, разрабатывать систе-
му оплаты труда нужно с учетом того 
результата, который для вас является 
приоритетным. если специфика вашей 
работы требует длительного ожидания 
оплаты по сделке, а сотрудники отдела 
продаж получают деньги за количество 
подписанных договоров, то, скорее все-
го, клиентов у вас будет много,  а вот 
их качество (своевременная оплата по 
договору) будет страдать. И наоборот, 
если вы поставите качество в приори-
тет, то страдать будет количество. 

В-четвертых, нельзя разрабатывать 
систему оплаты труда «на коленке». 
Чем лучше вы просчитаете возможные 
варианты, исходя из специфики и рен-
табельности вашего бизнеса, тем мень-
ше вероятность возможных убытков. 
устанавливая определенный размер 
премии, следует учитывать и общий 
уровень скидок, разрешенных к ис-
пользованию в отделе продаж, иначе 
вы заплатите больше, чем заработаете. 
Продавцы просто начнут давать скидку 
всем клиентам, чтобы гарантировать 
себе закрытие сделки. Они будут пере-
выполнять план, их премиальные вы-
растут, а вот рентабельность компании 
может оказаться в минусе. 

Отдельный разговор - зарплата 
руководителя отдела продаж. С одной 
стороны,  руководитель отдела продаж 

- это начальник, источник мотивации. С 
другой - подчиненный по отношению к 
директору, объект мотивации. зарплата 
руководителя отдела продаж должна 
быть главным стимулятором выполне-
ния им его управленческих функций. 

здесь можно действовать по-
разному:
 Оплата труда руководителя при-

вязывается к тем же результатам, что и 
зарплата продавцов, но не к личным, а к 
общим по всему отделу.
 руководитель получает процент 

от общего объема продаж. Нет продаж 
вообще - нет денег.
 Вводится многокомпонентная 

система оплаты руководителя отдела 
продаж. Например:  оклад + процент от 
объема продаж всего отдела + процент 
от личных продаж + премия за обуче-
ние персонала и наставничество. 

Меры комплексного материального 
стимулирования

Это тоже денежное поощрение, но 
привязывается оно не к результатам 
конкретного сотрудника, а к результа-
там работы всего отдела продаж. Это 
может быть коллективная премия за 
выполнение плана продаж или премия 
за продажи целевых товаров, работу с 
приоритетными клиентами и т.п. 

В компаниях с развитой командной 
работой комплексное материальное по-
ощрение положительно сказывается на 
атмосфере в отделе, мотивирует на сов-
местную работу, взаимопомощь и вы-
ручку. Это отличный способ наладить 
взаимоотношения между отделами. 
Нередко отдел продаж находится в кон-
фронтации с другими подразделения-
ми, так как зарплата у его сотрудников 
обычно самая высокая. Сгладить си-
туацию можно, позволив сотрудникам 
отдела продаж раз в квартал отмечать 
работу сотрудников других подразделе-
ний, тех, кто особенно сильно помогал в 
работе, и самым отличившимся давать 
премию «за вклад в развитие продаж». 

В тех же компаниях, где команд-
ная работа не является приоритетом 
и преобладает личное соперничество, 
коллективная премия может демотиви-
ровать сотрудников.

Меры комплексного нематериального 
стимулирования

у вас может быть вполне средняя 
зарплата по отрасли, но если у вас при-
ятный коллектив, адекватный руково-
дитель отдела, отсутствие конфликтов, 
хорошие условия труда (кондиционер 
в офисе, оргтехника, чистый санузел), 

бесплатное обучение и автомат с кофе, 
большинство сотрудников будут дер-
жаться за свои места, как если бы им 
платили вдвое больше.

Цель коллективной неденежной 
мотивации в том, чтобы сформировать 
в отделе положительный эмоциональ-
ный фон. Этого можно добиться с по-
мощью таких приемов комплексного 
поощрения, как:
 Коллективное обучение. Пос- 

кольку не каждый сотрудник может 
позволить себе курсы повышения ква-
лификации, подобные мероприятия на 
работе обычно встречаются позитив-
но. различные обучающие программы 
сплачивают коллектив, обеспечивают 
их объективный профессиональный 
рост, позволяют совершенствовать на-
выки. И в своих, и в чужих глазах со-
трудники становятся более уверенны-
ми в себе, нацеленными на успех.
 Собрания, конференции. Суть 

 этих мероприятий - обсуждение теку-
щих дел, обмен информацией и опы-
том, разбор интересных случаев и т.п. 
Главным на этих собраниях является 
настрой, чувство причастности к обще-
му делу. 
 Соревнования, конкурсы. здо-

ровая конкуренция всегда оказывает 
позитивное влияние на коллектив, даже 
если в конкурсе принимают участие не 
все члены команды. Главное, чтобы 
приз за победу в конкурсе имел для 
участников определенную ценность. 
Кому-то и фото в рамочке приятно,  а 
кому-то - звание «лучшего продавца». 
 Мероприятия для поднятия 

корпоративного духа. Даже обычный 
субботник отлично сказывается на ат-
мосфере в коллективе, так как степень 
формализации таких мероприятий 
ниже, чем в обычное рабочее время. 
Главное, чтобы подобное общение не 
превращалось в балаган, а происходило 
добровольно, по общему согласию.

Меры индивидуального 
нематериального стимулирования

Это, пожалуй, самый сложный вид 
мотивации, так как он требует индиви-
дуального подхода к каждому сотруд-
нику. Например, можно использовать 
систему нематериальной мотивации 
Эдгара Шейна. Согласно этой методи-
ке выделяются восемь типов личности 
(или, как их называет Шейн, «якорей 
мотивации»). у каждого типа свои 
потребности и интересы. задача руко-
водителя понять, к какому типу отно-
сится его сотрудник, а затем подобрать 
соответствующие методы мотивации.  

Вот какие это типы:
1. технико-профессиональный тип 

- это специалисты, которым важно за-
служить профессиональное уважение, 
они с удовольствием осваивают новые 
технологии продаж, стремятся идти 
вверх по карьерной лестнице. Их мо-
тивация: повышение по службе, улуч-
шение навыков, индивидуальное обу-
чение, работа с трудными клиентами, 
товаропродвижение и т.д.

2. руководящий тип - это люди, ко-
торые любят руководить другими, кон-
тролировать, учить, они ответственны 
и легко организуют свое и чужое время. 
Мотивировать их, значит, позволить 
им управлять другими, например, на-
значить старшим продавцом, поручить 
подготовить презентацию нового про-
дукта, предложить возглавить проект, 
признать их авторитет перед другими 
сотрудниками и т.п.

3. автономный тип - это тип людей, 
которые предпочитают работать в оди-
ночестве и стремятся исключительно 
к индивидуальным успехам и индиви-
дуальному признанию. Способы мо-
тивации: организация личных прямых 
продаж, индивидуальная работа с кли-
ентом, персональные задания и т.д.

4. Стабильный тип - этот тип людей 
не терпит задержек зарплаты, долго ра-
ботает на одном месте, всегда стремит-
ся к постоянству. Стабильность для них 
высшее благо. лучше всего такие про-
давцы проявляют себя в том, что знают 
хорошо. Их можно и обязательно нуж-
но мотивировать стабильными усло-
виями труда, длительными сделками, а 
лучшая работа для них - традиционная 
и однотипная.

5. Предпринимательский тип - их 
мотивация - все новое, нерутинное. та-
кие люди блещут идеями, а потому их 
всегда следует привлекать к работе над 
новыми проектами, доверять разработку 
еще неизвестных сегментов рынка, вы-
ход на региональный уровень, позволять 
тестировать новые техники продаж. 

6. Незаменимый тип - этим людям 
нравится советовать, учить, делиться 
опытом, в общем, быть полезными. 
Их мотивация - продажи на трудных 
участках, работа с конфликтующими 
клиентами, наставничество над нович-
ками и т.п.

7. Самопреодоляющий тип - таким 
людям нужны испытания. Для них луч-
шая мотивация - это частая смена видов 
деятельности. таким сотрудникам мож-
но смело доверять ведение даже самых 
тяжелых проектов.

(Окончание на стр. 14)
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Официальную делегацию 
Ульяновской области, в состав 
которой вошли представители 

предприятий перерабаты-
вающей отрасли, торговли, 

потребительской кооперации, 
руководители ведущих сель-

хозорганизаций, фермерских 
хозяйств и ученые, возглавил 
губернатор Сергей Морозов. 

Окружной день поля посетили 
министр сельского хозяйства рФ 
Николай Федоров, полномочный 
представитель президента в ПФО 
Михаил Бабич, руководители ре-
гионов Приволжья и трех обла-
стей республики Казахстан.

Деловая программа меропри-
ятия включила два основных на-
правления: практическое (демон-
страция технических разработок 
в сельскохозяйственной отрасли) 
и пленарное (проведение науч-
ных конференций и семинаров).

Достижения аПК ульянов-
ской области были представлены 
в рамках выставочной экспози-
ции субъектов. Делегация ре-
гиона приняла участие в научно-
практической конференции 
«устойчивое развитие мясного 
скотоводства», в совещании по 
развитию малых форм хозяй-
ствования, а также в обсуждении 
актуальных проблем технологи-
ческой модернизации сельскохо-
зяйственного производства.

Ключевым мероприятием 
деловой программы форума ста-
ло заседание экспертного совета 
по развитию агропромышленно-
го комплекса ПФО, на котором 
обсудили перспективы разви-
тия отрасли. «Мы озвучили це-
лый ряд проблемных вопросов, 
которые сдерживают развитие 
сельского хозяйства. В первую 
очередь, это действующая систе-
ма кредитования сельхозпроиз-
водителей. Мы предлагаем уве-
личить сроки предоставления 
инвестиционных кредитов до  
15 - 20 лет, а также установить 
разумные процентные ставки», 
- рассказал вице-премьер -  ми-
нистр сельского, лесного хозяй-
ства и природных ресурсов об-
ласти александр Чепухин.

ульяновские аграрии пред-
ставили пилотный проект по 
созданию системы социально-
го питания на территории ре-
гиона, разработанный в рамках 
программы комплексного раз-
вития сельских территорий и 
предприятий аПК. Напомним, 
ульяновская область стала пи-
лотным регионом, где апро-
бируются меры поддержки 
отечественных производите-
лей и переработчиков сельско-
хозяйственной продукции на 
основе механизмов внутренней 
продовольственной помощи. В 
связи с этим в регионе утверж-
дена ведомственная целевая 
программа по развитию системы 
социального питания, которая 
в том числе предусматривает 
поддержку таких отраслей, как 
растениеводство и переработка 
продукции животноводства.

«В 2013 году сельхозпро-
изводители получили из фе-
дерального и регионального 
бюджетов более 30 миллионов 
рублей господдержки, -  пояснил 
александр Чепухин, - получа-
тели субсидий, в свою очередь, 
поставили в учреждения бюд-
жетной сферы за прошлый год 
около двух тысяч тонн молока, 
более 600 тонн картофеля, 900 
тонн капусты, 179 тонн моркови, 
115,8 тонны свеклы, 132 тонны 
лука на общую сумму порядка 
50 миллионов рублей».

«Медовой  
поляне»  
придётся  
несладко

Правоохранительные органы в 
очередной раз выявили наруше-
ния в теме выделения субсидий 

сельхозпроизводителям. Воз-
буждено еще одно уголовное 

дело по факту растраты бюджет-
ных средств. 

На этот раз речь идет о сумме в 
270 тыс. рублей, которые были вы-
делены министерством сельского, 
лесного хозяйства и природных 
ресурсов старомайнскому хозяй-
ству «Медовая поляна». указан-
ные средства являлись субсидиями 
федеральных и региональных бюд-
жетов, которые были выделены в 
2013 году. Основанием для пере-
числения денег послужила заявка 
руководителя этой организации, 
содержащая документы о затра-
тах на посев зерновых культур на 
площади 540 га.  Однако как было 
установлено прокуратурой района, 
значительная часть принадлежа-
щей «Медовой поляне» земли на 
тот момент находилась в аренде у 
иных сельхозпроизводителей. В 
то время как само КФХ «Медовая 
поляна» в 2012 - 2013 гг. вообще 
не производило посева зерновых 
культур. Материалы прокурор-
ской проверки по данному факту 
были направлены в следственные 
органы для решения вопроса об 
уголовном преследовании. И дело 
по факту хищения бюджетных 
средств было возбуждено по ч. 3 ст. 
159.2 уК рФ (мошенничество при 
получении выплат в крупном раз-
мере). Максимальное наказание 
по этой статье - лишение свободы 
на срок до 5 лет. Пока не ясно лишь 
одно обстоятельство - кто станет 
фигурантом этого дела...

Внимание 
фермеров 
ульяновской  
области!

Министерство сельского, лесного 
хозяйства и природных ресурсов 

Ульяновской области информи-
рует глав крестьянских фермеров 

хозяйств, подавших в 2014 году 
заявки в конкурсную комиссию 

на получение грантов на под-
держку начинающих фермеров 
и на развитие семейных живот-

новодческих  ферм, о предвари-
тельном согласованнном графеке 

работы конкурсной комиссии.

 заседание конкурсной комис-
сии по рассмотрению принятых 
заявок глав крестьянских фер-
мерских хозяйств на получение  
грантов на развитие семейных 
животноводческих ферм на базе 
КФХ состоится 17 июля 2014 года 
в 10.00 по адресу: г. ульяновск, ул. 
радищева, 5, каб. 52.

заседание конкурсной комис-
сии по рассмотрению принятых 
заявок глав крестьянских фермер-
ских хозяйств на получение на-
чинающими фермерами грантов 
на создание и развитие КФХ со-
стоится 23 и 24 июля 2014 года в 
10.00 по адресу: г. ульяновск, ул. 
радищева, 5, каб. 52.

Информация главам КФХ о 
времени работы комиссии будет 
продублирована по телефону и 
электронной почте (при наличии) 
персонально.

В Оренбурге представили проект  
системы  соцпитания

День поля год кормит

увеличения удельного веса про-
дукции местного производства в 
общем объеме потребления.

Одним из важнейших ре-
шений в этом вопросе является 
создание рациональной логисти-
ческой цепочки по доставке сель-
хозпродукции от производителя 
до оператора в сфере социального 
питания, что позволит гаранти-
ровать качество и безопасность 
поставляемых жителям региона 
продуктов питания.

«Необходимо развивать на 
территории области инфраструк-
туру хранения, переработки и реа-
лизации качественной продукции 
местного производства, - отметил 
александр Чепухин. - И здесь сель-
хозпроизводителям отводится важ-
нейшая роль по организации сети 
собственных овощехранилищ».

учитывая конъюнктуру агро-
продовольственного рынка, веду-
щие овощеводческие хозяйства 
региона строят современные 
складские комплексы с обору-
дованием для круглогодичного 
хранения картофеля, овощей 
и фруктов. В качестве примера 
можно привести такие хозяйства, 
как заО «Хлебороб-1» в Меле-
кесском районе, ООО «агро-
тех» в Старомайнском районе, 
ООО «агроснаб-Сервис» и КФХ 
«Ивандеев Н.Г.» в Цильнинском 
районе, ООО «агрофирма «лаи-
шевские овощи» в ульяновске.

В Чердаклинском районе по 
этому пути пошли в ООО «КФХ 
«Возрождение», производствен-
ная база которого включает кар-
тофелехранилище мощностью 
хранения порядка 14 тысяч тонн 
продукции. Сельхозпредприяти-
ем приобретено и смонтировано 
современное оборудование, кото-
рое создает оптимальные условия 
для круглогодичного хранения 
картофеля и овощей.

«В хозяйстве есть достаточно 
вместительные складские пло-
щади, которые имеют хорошую 
транспортную доступность, по-
скольку расположены на главной 
внутриобластной магистрали, 
связывающей зону заволжья с 
ульяновском, - отметил руково-
дитель ООО «КФХ «Возрожде-
ние», депутат законодательного 
собрания области Вадим Марты-
нов. - Поэтому наше предприятие 
может стать одним из связующих 
звеньев в логистической системе 
организации социального пита-
ния и обеспечивать круглогодич-
ное хранение овощной продукции, 
выращиваемой как в специализи-
рованных овощеводческих хозяй-
ствах, так и в личном секторе. В 
настоящее время складской ком-
плекс полностью готов к приему 
овощей нового урожая».

По информации региональ-
ного министерства здравоохра-
нения и социального развития, 
в 2013 году адресная продоволь-
ственная поддержка и социаль-
ное питание были предоставлены 
населению в виде продоволь-
ственных наборов, а также горя-
чего питания в образовательных 
организациях и учреждениях со-

циального обслуживания и здра-
воохранения.

По мнению экспертов, для 
успешной реализации проекта по 
развитию системы социального 
питания необходимо наладить 
эффективное взаимодействие 
между операторами социального 
питания и региональными сель-
хозпроизводителями в целях 

Ульяновская область 
стала пилотным регионом, 
где апробируются меры 
поддержки отечественных 
производителей и переработчиков 
сельскохозяйственной продукции 
на основе механизмов внутренней 
продовольственной помощи
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ГРАЖДАНСКИЙ 
ФОРУМ

КОНКУРС

Специально ко Дню строителя 
компания «Система» совместно 
с министерством строительства 

и министерством образования 
Ульяновской области пригла-

шает юных художников, их 
родителей и всех желающих 

принять активное участие в 
удивительном по своей ори-

гинальности и незабываемом 
событии - областном конкурсе 
детского рисунка «Хочу быть 

строителем».

Для участия в конкурсе вам 
необходимо изъявить желание и 
проявить фантазию, изобразив 

в рисунке, как вы видите себя в 
профессии строителя.  и именно 
ваш рисунок смогут увидеть все 
ваши знакомые, друзья, родные, 
одноклассники, да и просто про-
хожие, так как ваш рисунок будет 
выставлен на всеобщее обозре-
ние любопытствующей публике. 
Берите карандаши, ручки, фло-
мастеры, краски и - вперед! За 
победу в конкурсе получают уди-
вительные подарки!

Если вам еще нет 14 лет, 
если вы мечтаете, чтобы ваше 
творчество было вознагражде-
но - мы ждем ваших рисунков! 
отправляйте их до 4 августа на 

электронный адрес aros73@mail.
ru или обычной почтой по адресу  
ооо «система»: 432026, г. улья-
новск, ул. октябрьская, д. 43а 
(контактные телефоны: 48-35-00, 
48-36-00); министерство строи-
тельства ульяновской области: 
432063, г. ульяновск, ул. спас-
ская, д. 5, каб. 47;  Coffee Bean: 
432005, г. ульяновск, московское 
шоссе, д. 108 (Тц «Аквамолл»). 
На обратную сторону рисунка 
должна быть приклеена этикет-
ка с указанием Фио и возраста 
автора, а также название работы, 
контактные данные (телефоны 
родителей).

Победители, рисунки кото-
рых будут признаны компетент-
ным жюри в качестве наиболее 
ярко и красочно отражающих те-
матику «Хочу быть строителем», 
по итогам конкурса получат до-
стойные подарки.

Вручать призы будет министр 
строительства ульяновской обла-
сти в День строителя, 8 августа 
2014 года, на сцене  Ленинского 
мемориала. 

В качестве информационных 
партнеров конкурса и спонсоров 
приглашаются все желающие, 
кому небезразлично детское сча-
стье, воплощенное в рисунке.

Анастасия Гайнутдинова

80 процентов ульяновских хра-
мов нуждаются в проведении 

срочных ремонтных работ, при 
этом большая часть из них не 
может претендовать на сред-

ства федеральной программы 
по возрождению памятников 

культуры. Исправить ситуацию 
намерены областной минкульт 

и Симбирская епархия - вместе 
они планируют реализовать 
масштабную программу по 

восстановлению  разрушенных 
храмов в регионе. Первый 

на очереди - храм Казанской 
Божьей Матери в с. Елшанка 

Ульяновского района.

По словам директора депар-
тамента по культурному насле-
дию региона Шарпудина Хау-
тиева, 190 ульяновских церквей 
- это памятники православной 
архитектуры, которые стоят 
на государственной охране. 30 
из них значатся в собственно-
сти симбирской митрополии, 
еще несколько десятков - во 
владении региона. и едва ли 
не каждый храм нуждается в 
срочной реставрации, но пока 
они не переведены в федераль-
ную собственность, привлечь 
федеральные средства для их 
ремонта нельзя.  митрополит 
Феофан, возглавивший сим-
бирскую епархию в мае этого 
года, считает, что такое положе-
ние дел - нонсенс. Поэтому он 
намерен наладить более тесное 
взаимодействие министерства 
искусства и культурной полити-
ки ульяновской области и сим-
бирской митрополии, и именно 
восстановление храмов станет 
одним их ключевых направле-
ний этого сотрудничества. 

- Я уже больше месяца в 
ульяновской области, объехал 
почти всю епархию. Где-то было 
радостно - строятся новые хра-
мы. Но печально, что довольно 
слабо воссоздаются старые, - за-
метил митрополит. - Впрочем, 
сейчас все же наметилась поло-
жительная тенденция.  Думаю, 
мы договоримся  с имуществен-
ным управлением о том, чтобы 
перевести ряд памятников куль-
туры  в разряд федеральной соб-
ственности. с другой стороны, 
мы начнем вместе с министер-
ством, с привлечением спонсо-
ров, возрождать храмы. 

Директор департамента по 
культурному наследию добавил, 
что ожидаемый эффект от такой 
работы можно будет оценить 
уже к 2017 году. он также рас-
сказал, что сейчас на подписи 
у губернатора находится доку-

мент, способный ускорить про-
цесс восстановления храмов, 
- постановление регионального 
правительства о субсидирова-
нии части расходов, направ-
ленных на сохранение объектов 
культурного наследия. Про-
грамма рассчитана на 2014 - 
2018 годы,  и, если документ по-
лучит одобрение главы региона, 
она будет финансироваться из 
областного бюджета. 

- Нередко мне приходит-
ся слышать вопросы: «А зачем 
это делать? Ведь в этих местах 
уже никого не осталось?» - по-
делился митрополит. - Но я 
бывал в странах, где в пустыне 
стоят настоящие шедевры архи-
тектуры, людей там нет, но они 
восстановлены как память, как 
культурное достояние. и, что 
характерно, возрождается храм 
- возвращается жизнь в дерев-
ню. Недавно я был в селе Кома-
ровка,  обратил внимание, что 
вокруг монастыря появляется 
много хороших, богатых домов. 
Земля подорожала, подорожа-
ли даже «развалины», и люди 
начинают тянуться туда. 

Встретившись с митрополи-
том, Шарпудин Хаутиев передал 
ему книгу «исторические хра-
мы симбирского-ульяновского 
края». Владыка отметил, что для 
него, недавно занявшего свой 
пост, это издание станет свое-
образной  программой к дей-
ствию, и сразу же предложил ди-
ректору департамента наметить 
ее первые шаги. В итоге было 
решено, что уже в ближайшее 
время симбирская епархия и 
министерство искусства и куль-
турной политики возьмутся за 
восстановление храма Казан-
ской Божьей матери в Елшанке 
ульяновского района. сейчас 
церковь, построенную в 1824 - 
1827 годах,  восстанавливают 
лишь за счет средств прихожан. 
между тем этот храм представ-
ляет собой редкий для провин-
ции образец культового здания 
эпохи позднего классицизма и 
является объектом культурного 
наследия. 

митрополит также сооб-
щил, что он принял решение о 
восстановлении в ульяновске 
женского монастыря. сейчас 
бывшие монастырские здания 
занимает министерство вну-
тренних дел, но владыка заве-
рил, что передача помещений 
пройдет по закону, и он уверен  
в успехе начинания - более того, 
он уже приметил, кого назна-
чить игуменьей. Появится в го-
роде и мужской монастырь - для 
этого предварительно определе-
на территория Владимирского 
храма на Верхней Террасе. 

симбирская  митрополия и областное  
правительство наметили точки взаимодействия

Плюс один храм  
и два монастыря

А ты хочешь быть строителем?

Мелекесский район
В с. Верхний мелекесск состоялось 

заседание женсовета по вопросу реали-
зации проекта «Народный парк».

Димитровград
В преддверии Дня Петра и Февро-

нии в свято-Никольском храме для 
13 семей беженцев (среди которых 20 
детей) состоялись молебен и трапеза 
и развлечения для детей. Каждой 
семье оказана благотворительная 
помощь от свято-Никольского хра-
ма, фонда «Флора и Лавра», фир-
мы «Канцлер». В общей сложности 
семьи получили по 11500 рублей. 
Кроме того, беженцы получили раз-
даточный материал с информацией, 
куда обращаться за помощью, адреса 
и контакты служб, общественных ор-
ганизаций, учреждений социального 
обслуживания и пр.

Сурский район 
В с. Атякшево мо «Чеботаев-

ское сельское поселение» проведен 
День села.

Майнский район 
с большим интересом прошла 

встреча с заслуженным работни-
ком культуры ульяновской области  
В.В. Абдюшевым в рамках проекта с 
символическим «Портрет нашего со-
временника» «мы всюду вместе, мы 
всюду с песней». мероприятие про-
ведено в рамках Года человека труда.

Старомайнский район 
В с. матвеевка прошел мордов-

ский национальный фестиваль «Ве-
лень озкс».

Барышский район 
Члены общественной палаты 

района приняли участие в совеща-
ниии по вопросам подготовки об-
разовательных учреждений района 
к новому учебному году, которое 
проходило в моу соШ р.п. из-
майлово, и совещании в моу соШ 
п. Поливаново по вопросам заклю-
чения трехстороннего соглашения 
о взаимном сотрудничестве по гази-
фикации, водоснабжению, ремонту 
дороги, инвестиционной деятельно-
сти в развитие мебельного производ-
ства, созданию новых рабочих мест 
в поселке Поливаново с участием 
губернатора с.и. морозова и членов 
регионального правительства. 

Тереньгульский район 
В с. Белогорское проведен сход (со-

брание) граждан по вопросам пожарной 
безопасности и благоустройства.

Чердаклинский район
Председатель общественной 

палаты муниципального образо-
вания «Чердаклинский район»  
Г.Н. Починова, председатель Пала-
ты справедливости муниципального 
образования «Чердаклинский рай-
он» Г.А. Голяшов, член комиссии по 
ЖКХ и дорожной деятельности Па-
латы справедливости и обществен-
ного контроля муниципального об-
разования «Чердаклинский район» 
В.А. селезнев осмотрели ход работ 
по ремонту автомобильных дорог в 
р.п. Чердаклы, п. мирный и п. Ар-
хангельское.

В минувшую субботу в рабочем 
поселке Чердаклы прошла ярмарка 
по развитию туризма в Республику 
Крым. А в п. мирный на базе хозяй-
ства иП Шакирова состоялся район-
ный праздник «День рыжика». Пред-
приниматель выращивает масличные 
культуры, в т.ч. и озимый рыжик, за-
нимается последующей переработкой 
данных культур в своем хозяйстве.

Ульяновский район 
В с. Ломы состоялся областной 

этнографический фестиваль.
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В соответствии со ст. 10 Федерального закона № 101 от 24.07.2002 г. 
«Об обороте земель сельскохозяйственного назначения» муниципальное 
учреждение «Комитет по управлению муниципальным имуществом и зе-
мельным отношениям муниципального образования «Ульяновский рай-
он» Ульяновской области», действующее от имени Администрации МО 
«Ульяновский район» Ульяновской области,  сообщает о предстоящем  
предоставлении в  аренду  субъектам малого  и среднего предприниматель-
ства в сфере сельскохозяйственной деятельности следующих земельных 
участков: 

1. Ульяновская область Ульяновский район, совхоз «Ундоровский», 
площадью 6219799 кв.м, с кадастровым номером 73:19:000000:688, для 
сельскохозяйственного использования;

2. Ульяновская область, Ульяновский район, совхоз «Ундоровский», 
площадью 1921167 кв.м, с кадастровым номером 73:19:010401:31, для сель-
скохозяйственного использования;

3. Ульяновская область, Ульяновский район, 1030 м северо-западнее 
поворота от трассы Ульяновск - Казань, в п. Крутояр, площадью 1162900 
кв.м, с кадастровым номером 73:19:010401:132, для сельскохозяйственного 
использования;

4. Ульяновская область, Ульяновский район, совхоз «Ундоровский», 
площадью 1836268 кв.м, с кадастровым номером 73:19:010401:134, для 
сельскохозяйственного использования;

5. Ульяновская область, Ульяновский район, 430 м западнее поворо-
та от трассы Ульяновск - Казань, в п. Крутояр, площадью 100550 кв.м, с 
кадастровым номером 73:19:010401:133, для сельскохозяйственного ис-
пользования;

Прием заявлений осуществляется в течение месяца с момента   вы-
хода публикации  в муниципальное учреждение «Комитет по управлению 
муниципальным имуществом и земельным отношениям муниципально-
го образования « Ульяновский район» Ульяновской области» по адресу: 
433310, р.п. Ишеевка, ул. Новокомбинатовская, д. 9,  каб. 9  в приемные 
дни и часы.

Телефоны для справок:  2-00-16, 2-05-01.

В соответствии со ст. 10 Федерального закона № 101 от 24.07.2002 г. 
«Об обороте земель сельскохозяйственного назначения» муниципаль-
ное учреждение «Комитет по управлению муниципальным имуществом 
и земельным отношениям муниципального образования «Ульяновский 
район» Ульяновской области», действующее от имени Администрации 
МО «Ульяновский район» Ульяновской области, сообщает о предстоя-
щем  предоставлении в  аренду  земельного участка  площадью   3183767 
кв. м, с кадастровым номером 73:19:051301:278, расположенного по адресу: 
Ульяновская область, Ульяновский район, с. Загудаевка  для ведения сель-
скохозяйственного производства.

Прием заявлений осуществляется в течение месяца с момента   вы-
хода публикации  в муниципальное учреждение «Комитет по управлению 
муниципальным имуществом и земельным отношениям муниципально-
го образования «Ульяновский район» Ульяновской области» по адресу: 
433310, р.п. Ишеевка, ул. Новокомбинатовская, д. 9,  каб. 9  в приемные 
дни и часы.

Телефоны для справок:  2-00-16, 2-05-01.

Изменения в ПРОЕКТНУЮ ДЕКЛАРАЦИЮ на строительство  
шестиэтажного с мансардой жилого дома со встроенными офисными  

помещениями и подземной парковкой по улице Радищева, 26а 
г. Ульяновск  14.07.2014 г.

В соответствии с ФЗ «Об участии в долевом строительстве в много-
квартирных домов и иных объектов недвижимости и о внесении изменений 
в некоторые законодательные акты РФ № 214-ФЗ от 30.12.2014 г.» ООО 
СК «Стройиндустрия» сообщает о следующих изменениях в проектную 
декларацию на строительство шестиэтажного с мансардой жилого дома со 
встроенными офисными помещениями и подземной парковкой по улице 
Радищева, 26а:

Этапы и срок реализации строительства
Начало строительства: III квартал 2013 года. Окончание строитель-

ства: 01 октября 2015 года.
Информация о планируемой стоимости строительства
Согласно проектной документации 150-180 млн. руб.
Технические характеристики объекта и его самостоятельных частей
Система отопления жилых квартир и офисных помещений - для встро-

енных и общедомовых помещений источником теплоснабжения являются 
конденсационные одноконтурные котлы; для жилых квартир - поквартир-
ное теплоснабжение с теплогенераторами на газовом топливе.

Наружная отделка
Здание облицовано:
лицевым керамическим (силикатным) кирпичом темно-коричневого 

цвета; фасадная штукатурка.
Генеральным подрядчиком строительства является ЗАО «ЛАКИ-

СТРОЙ», юр. адрес: РФ, 107078, город Москва, ул. Садовая-Спасская, 
д. 1/2, кор. 4. Почтовый адрес: РФ, 107078, город Москва, ул. Садовая-
Спасская, д. 1/2, кор. 4. ИНН 7703004266, КПП 774501001, Банк КБ «СИ-
СТЕМА» ООО г. Москва; р/с 40702810100000003663, БИК 044525494, 
к/с 30101810600000000494, ОКПО 17668794, ОКВЭД 45.21, ОКАТО 
45286565000, ОГРН 1027700105762. Свидетельство о допуске к определен-
ному виду или видам работ, которые оказывают влияние на безопасность 
объектов капитального строительства от 30.01.2014 г. № 0004.11-2009-
7703004266-С-009, выдано на основании Решения Совета НП «Первой на-
циональной Организации Строителей», протокол № 253 от 16.01.2014 г. на 
бланке 0657169.

Генеральный директор ООО СК «Стройиндустрия» О.В.Маслов, 
14.07.2014 г.

Проектная декларация размещена в газете «Ульяновская правда»  
№ 98 от 10.07.2014 г.

МИНИСТЕРСТВО ФИНАНСОВ УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ
ПРИКАЗ

25.06.2014  г.                                       № 40–пр
О закреплении источника доходов 

областного бюджета Ульяновской области за главным 
администратором доходов областного 

бюджета Ульяновской области
В соответствии с пунктом 2 статьи 20 Бюджетного Кодекса Рос-

сийской Федерации, приказом Министерства финансов Российской 
Федерации от 01.07.2013 № 65н «Об утверждении Указаний о поряд-
ке применения бюджетной классификации Российской Федерации»,  
п р и к а з ы в а ю:

Закрепить за Министерством образования и науки Ульяновской 
области (код главного администратора доходов областного бюджета 
Ульяновской области 273) следующий источник доходов областного бюд-
жета Ульяновской области:

Код классификации
доходов бюджетов

Наименование кода дохода бюджета

2 02 04076 02 0000 151 Межбюджетные трансферты, передаваемые бюд-
жетам субъектов Российской Федерации на фи-
нансовое обеспечение мероприятий, связанных с 
отдыхом и оздоровлением детей в организациях 
отдыха детей и их оздоровления, расположенных 
в Республике Крым и г.Севастополе 

   
Министр  финансов области Е.В. Буцкая

МИНИСТЕРСТВО ФИНАНСОВ УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ
ПРИКАЗ

26.06.2014 г.                                                            № 41-пр
О закреплении источника доходов 

областного бюджета Ульяновской области за главным 
администратором доходов областного 

бюджета Ульяновской области
В соответствии с пунктом 2 статьи 20 Бюджетного Кодекса Рос-

сийской Федерации, приказом Министерства финансов Российской 
Федерации от 01.07.2013 № 65н «Об утверждении Указаний о поряд-
ке применения бюджетной классификации Российской Федерации»,  
п р и к а з ы в а ю:

Закрепить за Министерством образования и науки Ульяновской 
области (код главного администратора доходов областного бюджета 
Ульяновской области 273) следующий источник доходов областного бюд-
жета Ульяновской области:

Код классификации
доходов бюджетов

Наименование кода дохода бюджета

2 02 02215 02 0000 151 Субсидии бюджетам субъектов Российской 
Федерации на создание в общеобразовательных 
организациях, расположенных в сельской местно-
сти, условий для занятий физической культурой 
и спортом 

Министр  финансов области Е.В. Буцкая

ПРАВИТЕЛЬСТВО  
УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ

П О С Т А Н О В Л Е Н И Е
07 июля 2014 г. № 17/269-П

г. Ульяновск
О внесении изменений  

в государственную программу  
Ульяновской области «Развитие  

государственной ветеринарной службы 
Ульяновской области в 2014-2018 годах»

Правительство Ульяновской области   
п о с т а н о в л я е т:

1. Утвердить прилагаемые изменения в 
государственную программу Ульяновской 
области «Развитие государственной вете-
ринарной службы Ульяновской области в 
2014-2018 годах», утверждённую постанов-
лением Правительства Ульяновской области 
от 11.09.2013 № 37/421-П «Об утверждении 
государственной программы Ульяновской 
области «Развитие государственной вете-
ринарной службы Ульяновской области в 
2014-2018 годах».

2. Настоящее постановление вступает в 

силу на следующий день после дня его офи-
циального опубликования.

Губернатор - Председатель
Правительства области С.И.Морозов

УТВЕРЖДЕНЫ
постановлением Правительства

Ульяновской области
от 07 июня 2014 г. № 17/269-П

ИЗМЕНЕНИЯ
в государственную программу 

Ульяновской области
«Развитие государственной ветеринарной 

службы  Ульяновской области  
в 2014-2018 годах»

1. В разделе 1:
а) дополнить новым абзацем двадцать 

четвёртым следующего содержания:
«Организация деятельности государ-

ственной ветеринарной службы Ульяновской 
области оказывает непосредственное влия-
ние на состояние экономического раз-
вития региона. Ежегодно на территорию 

Ульяновской области производится завоз 
скота и птицы. В 2014 году планируется 
завезти 800 голов крупного рогатого ско-
та, 1500 голов свиней, 120000 голов птицы. 
Основными хозяйствующими субъектами, 
занимающимися указанным видом деятель-
ности, являются субъекты малого и среднего 
предпринимательства. Одной из задач ор-
ганов государственной власти Ульяновской 
области и ветеринарной службы является 
создание благоприятных условий для орга-
низации и ведения предпринимательской 
деятельности. Своевременные диагности-
ческие исследования и карантинные меро-
приятия вновь ввозимого поголовья явля-
ются эффективными методами сокращения 
необоснованных финансовых потерь, свя-
занных с болезнями и падежом сельскохо-
зяйственных животных и птицы.»;

б) абзацы двадцать четвёртый - сорок 
седьмой считать соответственно абзацами 
двадцать пятым - сорок восьмым.

2. Приложение № 3 изложить в следую-
щей редакции:

«ПРИЛОЖЕНИЕ № 3
 к государственной программе

ПЕРЕЧЕНЬ 
мероприятий государственной программы Ульяновской области

«Развитие государственной ветеринарной службы Ульяновской области в 2014-2018 годах»
№ 

п/п
Наименование меро-

приятия
Ответственные 

исполнители
Источники ресурсно-

го обеспечения
Финансирование мероприятий по годам, тыс. руб.

всего 2014 год 2015 год 2016 год 2017 год 2018 год

1 2 3 4 5 6 7 8 9 10
1. Обеспечение учреж-

дений государствен-
ной ветеринарной 
службы Ульяновской 
области (далее - 
учреждения государ-
ственной ветеринар-
ной службы) вакцина-
ми, диагностическими 
наборами, питатель-
ными средами, хими-
ческими реактивами, 
дезинфицирующими 
средствами, химиче-
ской лабораторной 
посудой, ветеринар-
ными  инструментами 
для проведения про-
тивоэпизоотических 
мероприятий

Департамент 
ветеринарии 
Ульяновской 
области

Областной бюджет 
Ульяновской области

23829,3 3829,3 3000,0 3000,0 7000,0 7000,0

2. Обеспечение учреж-
дений государствен-
ной ветеринарной 
службы товарами 
ветеринарного на-
значения для  про-
ведения лабораторно-
диагностических 
испытаний пищевого 
и технического сырья, 
продуктов питания 

Департамент 
ветеринарии 
Ульяновской 
области

Областной бюджет 
Ульяновской области

11980,0 1500,0 1500,0 1500,0 3740,0 3740,0

3. Развитие 
материально-
технической базы 
учреждений государ-
ственной ветеринар-
ной службы 

Департамент 
ветеринарии 
Ульяновской 
области

Областной бюджет 
Ульяновской области

42270,7 4670,7 5500,0 5500,0 13300,0 13300,0

4. Проведение текущего 
ремонта помещений, 
занимаемых учрежде-
ниями государствен-
ной ветеринарной 
службы 

Департамент 
ветеринарии 
Ульяновской 
области

Областной бюджет 
Ульяновской области

8800,0 0,0 0,0 0,0 4400,0 4400,0

4.1. ОГБУ «Павловская 
районная станция по 
борьбе с болезнями 
животных»

1100,0 0,0 0,0 0,0 1100,0

4.2. ОГБУ «Ульяновская 
районная станция по 
борьбе с болезнями 
животных»

1100,0 0,0 0,0 0,0 1100,0

4.3. ОГБУ «Инзенская 
районная станция по 
борьбе с болезнями 
животных»

1100,0 0,0 0,0 0,0 1100,0

4.4. ОГБУ «Мелекесский 
центр ветеринар-
ной медицины им. 
С.Г.Дырченкова»

1100,0 0,0 0,0 0,0 1100,0

4.5. ОГБУ «Старокулат-
кинская районная 
станция по борьбе с 
болезнями живот-
ных»

1100,0 0,0 0,0 0,0 0,0 1100,0

4.6. ОГБУ «Чердаклин-
ская районная стан-
ция по борьбе с болез-
нями животных»

1100,0 0,0 0,0 0,0 0,0 1100,0

4.7. ОГБУ «Тереньгуль-
ская районная стан-
ция по борьбе с болез-
нями животных»

1100,0 0,0 0,0 0,0 0,0 1100,0

4.8. ОГБУ «Вешкаймская 
районная станция по 
борьбе с болезнями 
животных»

1100,0 0,0 0,0 0,0 0,0 1100,0

5. Обеспечение повы-
шения квалифика-
ции специалистов 
государственной 
ветеринарной службы 
Ульяновской области 
посредством органи-
зации освоения ими 
соответствующих 
дополнительных 
профессиональных 
программ

Департамент 
ветеринарии 
Ульяновской 
области

Областной бюджет 
Ульяновской области

1320,0 0,0 0,0 0,0 660,0 660,0

6. Проведение област-
ных соревнований 
профессионального 
мастерства среди  спе-
циалистов в области 
ветеринарии

Департамент 
ветеринарии 
Ульяновской 
области

Областной бюджет 
Ульяновской области

400,0 0,0 0,0 0,0 200,0 200,0

7. Проведение межреги-
ональных и междуна-
родных конференций 
по вопросам ветери-
нарии на территории 
Ульяновской области

Департамент 
ветеринарии 
Ульяновской 
области

Областной бюджет 
Ульяновской области

400,0 0,0 0,0 0,0 200,0 200,0

8. Освещение резуль-
татов деятельности 
государственной 
ветеринарной службы 
Ульяновской области 
в средствах массовой 
информации

Департамент 
ветеринарии 
Ульяновской 
области

Областной бюджет 
Ульяновской области

1000,0 0,0 0,0 0,0 500,0 500,0

Итого 90000,0 10000,0 10000,0 10000,0 30000,0 30000,0 ».
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На прошлой неделе открыло 
свои двери одно из самых закры-
тых подразделений Федеральной 
службы исполнения наказаний - 
отдел по конвоированию. Подраз-
деление выполняет свои функции 
с 1995 года. Штатная численность 
сегодня составляет около 100 со-
трудников. Журналистам  рас-
сказали об особенностях службы, 
продемонстрировали вольеры со 
служебными собакам  и, конечно 
же, показали  спецавтомобили. 

За четыре года Ульяновское 
УФСИН обновило весь автопарк. 
Сейчас в распоряжении конвоиров 
десять машин (КамАЗ, «Валдай», 
«газель»).  

Все спецавтомобили оснащены 
системами кондиционирования, 
отопления и спутниковой системой 
навигации ГЛОНАСС. Наш кор-
респондент в числе первых успел 
протестировать условия конвоиро-
вания в автозаках, «напичканных»  
новыми технологиями.

Средний вариант
Нынешние автозаки совсем не 

мрачные и грязные «воронки», как 
нам любят показывать в фильмах. 
Интерьер по-прежнему аскетичен, 
зато внутри - кристальная чистота, 
есть кондиционеры и автономное 
отопление. 

В остальном - все по ГОСТу. 
Внутри только места для сидения 
и металлическая обшивка. Типич-
ные сиденья для заключенных 
- гладкие скамейки без болтов и 
выступов. Пол тоже усилен сталь-
ными пластинами, чтобы его нель-
зя было пропилить.

Как сообщил «Ульяновской 
правде» полковник внутренней 
службы Алексей Читнев, на-
чальник отдела по конвоирова-
нию Управления Федеральной 
службы исполнения наказаний 
по Ульяновской области, в одной 
машине «Валдай» по нормативам 
можно перевозить 15 осужденных. 
К тому же компактный размер 
спецавтомобиля позволяет ма-
неврировать в плотном городском 
потоке, сокращая время доставки 
осужденных к месту назначения.

 По словам Читнева, Ульянов-
скому ФСИН не хватало именно 
такого «среднего варианта» меж-
ду машинами на базе «КамАЗа», 
рассчитанными на 32 человека, и 
«газелями», где должно быть не 
больше семи заключенных. Кон-
структивная специфика нацелена 
на перевозку людей, которые по 
закону не должны контактировать 
между собой. Потому в «Валдае» 
есть и камеры для пяти пассажи-
ров, и так называемые «стаканы», 
рассчитанные на одного человека. 
Исполняя журналистский долг 
и превозмогая простой человече-
ский страх перед решеткой, я все-
таки забралась в «одиночку». 

Секреты производства
Специализированные автоза-

ки для транспортировки заклю-
ченных производятся по заказу 
Федеральной службы исполнения 
наказаний (ФСИН), а транспорт, 
который используют на улицах го-
рода, - по заказу МВД.

По заказу МВД и ФСИН авто-
заки выпускают на многих заводах 
спецтехники. Автомобили сходят с 
конвейеров в Челябинске, Санкт-
Петербурге, Чувашии, Татарстане. 
Один из ближайших к Ульянов-
ску производителей - комбинат 
автомобильных фургонов (КАФ) 
находится в городе Шумерля Чу-
вашской Республики. Специалист 
отдела продаж КАФ Александр 
Сомов рассказал, как тщательно 
подходит МВД к заказу транс-
порта. «В составе ведомства есть 
институт «Специальная техника 

Заключённым подадут  
автомобили с биотуалетами  и видеокамерами

В автозаке, но с комфортом

ЕжЕмЕСячно отдЕлом 
по конвоированию 
пЕрЕвозитСя в СрЕднЕм болЕЕ 1000 

разных катЕгорий оСуждЕнных

когда в россии появились 
спецавтомобили для пере-
возки арестантов? оказы-
вается, еще до революции 
было опубликовано несколь-
ко статей и заметок о тюрем-
ных автомобилях. известен 
и текст самой ранней из них, 
датированной 1906 годом 
(журнал «автомобиль»,  
№ 10): «С мая месяца в 
петербурге и москве пере-
возка арестованных будет 
производиться по городу в специально заказанных автомобилях, 
которые заменят нынешние кареты. автомобили будут доставлены от 
одной германской фабрики...». 
в поиске самих журналов помог архив «ленинки», где хранится дорево-
люционная автомобильная пресса. и это при том, что ее затопило еще 
в восьмидесятых! 
Цитируем статью из журнала «автомобилист» (точнее - «автомобилистъ»)  
№ 18 за 1908 год с сокращениями.  
«тюремное ведомство, решив упразднить конную тягу, заказало два 
автомобиля - один за границей, другой заводу общества «г.а. лесснеръ» 
в С.-петербурге. 
прибывший из-за границы автомобиль (по данным историка в. дубов-
ского, марки N.A.G.) не производит приятного впечатления. будучи сна-
ружи обит окрашенным в черный цвет железом и имея позади сиденье 
для конвойного, он как-то сразу бросается в глаза. и устройство его 
оставляет желать лучшего. так, например, навязывается вопрос: к чему 
сзади имеется сиденье для конвойного, когда там совершенно глухая 
стенка, а вход внутрь спереди? 
«черный автомобиль» имеет прекрасное немецкое шасси с двухци-
линдровым мотором в 12 сил (мощь-то какая!). а его неполная при-
способленность является причиной того, что в западной Европе еще не 
существует таких автомобилей. 
в том, что о существовании в С.-петербурге второго автомобиля еще 
ни слова не проникло в печать, виноват внешний его вид. кому бы 
пришло в голову, что нарядный автомобиль, лакированный в красивый 
темно-синий цвет с черною и голубою циновкой (цвета арестантского 
конвоя), заключает в себе 6 - 8 преступников, следуемых в окружной 
суд, «кресты», петропавловскую крепость, а может быть, и на виселицу? 
он производит впечатление товарного фургона, и только присутствие 
конвойных во всеоружии дает возможность догадаться...».  
журнал «автомобилист» не ошибался: в россии тюремные машины дей-
ствительно появились раньше, чем в Европе! известно также, что ма-
шина лесснера обошлась на 20% дешевле заграничной и «тюремное 
управление намерено приобрести еще больший автомобиль человек 
на шестнадцать».

и связь», который разрабатывает 
требования к автозакам - набира-
ется целая книга. По ней на ста-
дии производства утверждаются 
и согласовываются все особенно-
сти конкретной партии машин», 
- рассказывает он. Силовики при-
стально следят, чтобы в автозаке, 
например, не было выступающих 
частей, болтов.  По словам Алек-
сандра, каркасы некоторых машин 
усиливают за счет толстостенных 
профильных труб, объединяют 

основания камеры и каркаса, что 
исключает побег или незаконное 
проникновение.

под присмотром
Зато с удивлением для себя 

в новых машинах я рассмотрела 
установленные там кондиционер, 
обогреватель, систему вентиляции, 
а также камеры видеонаблюдения. 

Как пояснил гид с погонами 
полковника, изображение выво-

дится в кабину и его может про-
сматривать начальник караула. 
Информация с камер будет нака-
пливаться на флеш-карте, разме-
щенной в кабине водителя. 

- Главное, чтобы просматри-
валась вся машина, не было «сле-
пых» углов, - высказали свое пред-
положение мои коллеги по перу, 
такие же участники дня открытых 
дверей. 

В этот же день журналисты 
ознакомились с организацией ра-

боты по  совершенствованию про-
фессиональных навыков сотруд-
ников отдела, повышению уровня 
их физической подготовки, узна-
ли, что перед тем как заступить на 
службу, сотрудники отдела про-
ходят тщательное медицинское 
обследование, беседуют с психо-
логом.

Свои навыки по обучению и 
применению специальных собак 
продемонстрировали кинологи 
учреждения.

Все спецавтомобили оснащены 
системами кондиционирования, 
отопления и спутниковой системой 
навигации ГЛОНАСС
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в россии тюремные машины 
появились раньше, чем в Европе.
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Григорий Лепс иронизирует над собой и над американским минфином…

Гангстер номер один

Кира Овчинникова

13 июля в Ульяновске открылась «лабора-
тория будущего» - так группа энтузиастов, 

влюбленных в высокие технологии, на-
звала особое место для работы и общения. 
FutureLab разместилась в стенах креатив-
ного пространства «Квартал» и уже нача-
ла собирать у себя любителей микроэлек-
троники и программирования. По задумке 

одного из активистов, Тараса Евченко, 
лаборатория станет вторым домом для 

«светлых умов» Ульяновска - ведь именно 
здесь они смогут заняться воплощением 

любых, даже самых смелых идей.

FutureLab представляет собой уютное 
место, оборудованное всем необходимым 
для работы специалистов в области элек-
троники, робототехники и программиро-
вания. основываясь на опыте собственных 

В ленинском «Квартале» открыли «лабораторию   
будущего» для  работы и общения программистов

«Гараж» для ульяновских джобсов

Артур Артёмов 

Он - из тех звезд отечествен-
ной эстрады, которые в своих 
гастрольных чесах по России 

никогда не забывают Ульяновск. 
Вот и пару недель назад Григорий 

Викторович Лепс снова побы-
вал в нашем городе. Представил 

здесь новую концертную про-
грамму «Гангстер № 1». Побывав 
на очередном выступлении Лепса 

в БЗЛМ и накоротке пообщав-
шись с музыкантом, «УП», в 

частности, выяснила, что новую 
программу артист иронично на-

звал в честь себя любимого. И 
еще кое о чем узнала…

Среди высокопоставленных 
ульяновских политиков и чинов-
ников, как выясняется, у Лепса 
немало поклонников. Послушать 
звезду пришли первый замести-
тель Сергея морозова Александр 
Пинков и лидер региональных 
коммунистов Александр Кругли-
ков с супругами, глава областного 
экономического ведомства олег 
Асмус в одиночестве и министр 
искусства и культурной политики 
нашего региона Татьяна Ившина с 
двумя весьма симпатичными доч-
ками. Теперь о том, почему «Ганг-
стер»…

Миллион за Лепса
В прошлом году гражданин рФ 

Лепсверидзе (такова настоящая 
фамилия музыканта) совершенно 
неожиданно для себя оказался в 
центре международного скандала: 
США вдруг обвинили одного из 
самых популярных российских 
поп-исполнителей в связях с ма-
фией (никаких официальных разъ-
яснений артист так и не получил). 
В связи с этим наделавшим немало 
шума инцидентом новую концерт-
ную программу и было решено 
назвать «Гангстер № 1». «В пику 
голословным обвинениям минфи-
на США в моих порочных связях 
с русской мафией, - объяснил сам 
музыкант. И грустно добавил:

- никаких изменений ни в ту, 
ни в другую сторону нет до сих 
пор. Сам я на визу не подавал и в 
ближайшее время не собираюсь 
этого делать - просто нет какой-
то острой необходимости ехать в 
США. Конечно же, «Гангстер № 1» 
- это такая шутка. Смешно же по-
лучилось. Трудно было удержать-
ся от стеба…».

К концертному туру в под-
держку новой программы были 
также придуманы оригинальные 
футболки в стиле Wanted с изо-
бражением певца и шуточной над-
писью: «разыскивается живым 
или мертвым за музыку, поэзию, 
песни, талант и харизму опасный 
преступник Григорий Лепс. Возна-
граждение $1 миллион». В разра-
ботке их дизайна, кстати, как и во 
всем остальном, что касается его 

творчества, сам Лепс принимал 
непосредственное участие. 

В фойе продавали не только 
майки. Торговали здесь очками но-
вого бренда, утвержденного самим 
музыкантом, «Лепс-оптик». А 
«УП» попыталась, пользуясь слу-
чаем, уточнить, действительно ли 
Лепс плохо видит, что не снимает 
непроницаемо-темных очков или 
это имидж у звезды такой…

- очки, конечно же, в первую 
очередь для красоты. У меня дей-
ствительно упало зрение в послед-
нее время. но незначительно - до 
минус полутора. другое дело, что я 
с юности чувствителен к слишком 
яркому свету. Под софитами глаза 
начинают слезиться. мои близкие 
предупреждали, что петь в очках 
не совсем прилично. И я с ними 
согласен. но на эту вынужденную 

меру меня подвигли на телеви-
дении: режиссеры концертов за-
мучались в первое время с моими 
слезящимися глазами. По их со-
вету пою я теперь только в очках. 
А в обычной жизни стараюсь обхо-
диться без них…

«Стаканы»  
под «Рюмку водки»

Выглядел «гангстер номер 
один» и впрямь как пособник 
какого-нибудь картеля, переоде-
тый пастором. ну или как дон 
Корлеоне романтического перио-
да… несмотря на присутствие но-
вых песен в «Гангстере…», не  обо-
шлось, конечно же, и без «рюмки 
водки на столе». 

- Это уже «программное произ-
ведение», - шутя представил Гри-

горий свой хит. - ни одна пьянка в 
стране, ни один поход в караоке не 
обходится без «рюмки водки…». 
некоторые граждане нашей рос-
сийской Федерации на полном се-
рьезе даже думают, что это гимн… 
Пока у меня не появилась песня 
«рюмка водки на столе», многие 
мне говорили «да пошел ты!».

Теперь Лепс пошел еще дальше 
и в новой программе представил, 
как он выразился, «конкурента» 
своему хиту - кавер-версию на пес-
ню бориса Гребенщикова «ну-ка 
мечи стаканы на стол». Со сцены 
бЗЛм он так яростно, неистово 
и с удовольствием выпевал: «Все 
говорят, что пить нельзя. я гово-
рю, что буду». Сложилось даже 
впечатление, будто это его личное 
кредо. Впрочем, после концерта 
выяснилось, что музыкант в оче-
редной завязке. разве что выпьет 
сто граммов коньяку по настоянию 
своего фониатра, которого Лепс 
всюду возит с собой. Кроме того, 
в гримерке артиста перед каждым 
концертом обязательно мягкий 
сыр и его любимая белая рыба.

И еще несколько цитат из Гри-
гория Лепса: «о музыке я гово-
рить не люблю, я ее делаю», «я не 
злопамятный, просто справедли-
вый» и «надо уметь проигрывать... 
К этой мысли я всегда приучаю 
своих соперников»… Последние 
слова певец иронично адресует и 
своему сочинскому земляку, дру-
гой российской поп-звезде Стасу 
михайлову.

А месяц назад певец оказался 
в неоднозначной ситуации. одна 
из продюсерских компаний до сих 
пор пытается лишить его сцениче-
ского имени. оно, дескать, не за-
регистрировано. Говорить на эту 
тему напрямую Лепс отказывает-
ся: «да кому это нужно и интерес-
но?! мои друзья знают, что я не 
предам. мои поклонники знают, 
что я не подведу и оправдаю их 
ожидания. Все люди, с которыми 
я общаюсь, могут рассчитывать на 
честность и порядочность. И свое 
имя я никому не позволю марать и 
сам не замараю».

поисков, проб и ошибок, организаторы про-
странства попытались вместить в него все, 
что будет необходимо для работы: осцилло-
графы, источники питания, паяльные стан-
ции, макетные платы, 3D-принтер и многое 
другое.

- Чтобы создать что-то великое и новое, 
не обязательно иметь огромный стартовый 
капитал, - рассказывает Тарас евченко. - За-
частую хватает уютного места и хорошей 
компании единомышленников. не зря роди-
ной Кремниевой долины считается малень-
кий гараж HP, где дэвид Паккард и Ульям 
Хьюллет в 1939 году построили свой пер-
вый продукт - аудиоосциллятор HP200A, а 
впоследствии там же, в Калифорнии, в гара-
же, который Пол джобс предоставил своему 
приемному сыну Стиву, началась история 
компании APPLE.  

он же отмечает, что основная задача 
FutureLab - прежде всего, создать вокруг 
себя дружное сообщество разработчиков, и 
стать тем самым «гаражом», который будет 
домом для смелых идей и интересных про-
ектов. Сами же программисты считают, что 
«гаражная лаборатория» не случайно воз-
никла именно в Ульяновске - наш регион 
уже зарекомендовал себя в сфере разработ-
ки прикладного По и интернет-проектов, а 
ульяновские компании успешно работают 
на мировом уровне. В то же время найти в 
городе хорошего схемотехника или програм-
миста микроконтроллеров и микропроцес-
соров весьма сложно - поэтому FutureLab 
готова будет взять на себя еще одну функ-
цию и начать «выращивать» собственных 
специалистов. 

Как мотивировать  
сотрудников 

(Окончание. Начало на стр. 9)
8. Семейный тип - неважно, есть ли у 

таких сотрудников  семья или нет, суть не 
в этом. Семейные сотрудники глубоко чтят 
свое личное время, а потому тщательно сле-
дят за балансом в работе и личной жизни. 
Их мотивация - гибкий график, поощрение 
за результат, возможность удаленной рабо-
ты или работы на неполный день, отсутствие 
командировок, сверхурочных и т.д.

Система мотивации: внедрение
После того как вы тщательно разработа-

ли методы мотивации для каждого из четы-
рех блоков, систему мотивации нужно про-
тестировать согласно критериям,  которые я 
приводил в начале статьи (результативность, 
регулируемость, честность, прозрачность, 
стабильность). Это гарантия того, что См не 
будет мешать нормальной работе продавцов. 

Следующий шаг - внедрение.  Внедрять 
См постепенно или сразу, решать вам.  И в 
том, и в другом случае найдутся несоглас-
ные, недовольные и противящиеся. Только в 
первом случае конфликты растянутся на ме-
сяцы, а во втором - ограничатся несколькими 
неделями. 

ознакомьте всех сотрудников отдела 
продаж с новой системой мотивации, затем 
установите тщательный контроль над ис-
полнением системы и... наблюдайте. К сча-
стью, мотивация  не таблетка, по ней сразу 
видно, работает или нет. Уже по результатам 
продаж первых двух месяцев можно будет 
определить, какие блоки в системе работа-
ют, а какие -  нет.

«делается только то, что контролирует-
ся и вознаграждается», - не уставал повто-
рять мой первый руководитель. 

Желаю вам, чтобы выстроенная вами си-
стема мотивации сотрудников давала вам те 
результаты, которых вы хотите!Ф
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Надежда Семёнова

В начале июля в Ульяновский центр 
спасения птиц поступило сообщение о 

том, что в санаторий «Прибрежный» 
ежедневно стал по вечерам приплы-

вать раненый лебедь. В числе тех, кто 
откликнулся на призыв отыскать и по-
мочь раненой птице, был и наш внеш-

татный корреспондент.

Выехать в николаевский район мы  
смогли лишь  в прошлый вторник. ближе 
к 16 часам наша «буханка»  оказалась в 
районе санатория «Прибрежный», распо-
ложенного у белого озера  в прекрасном 
сосновом бору.

Поиски
охранники не сразу пустили нас в 

эти заветные места. Галина Пилюгина, 
работник Центра спасения пернатых, с 
двумя рюкзаками, наполненными всем 
необходимым для оказания первой по-
мощи птице,  уже  было развернулась и 

не стреляйте  
в белых 
лебедей! 

«Тут спал  
Ленин», 
но этого недостаточно, 
чтобы привлечь финнов

У финского Музея Ленина про блемы. 
«Нам нужно больше по сетителей», - 

говорит Миа Хейнимаа. Ей поручено ру-
ководить модернизацией музея, начать 
ко торую планируется этой осенью. На 

протяжении 68 лет музей, расположен-
ный на третьем эта же Дома рабочих, в 

котором Ле нин впервые встретил Стали-
на, относился к своему герою с осо бым 

пиететом. Но посещаемость падает, и 
пришло время для ре волюционных из-

менений... Основанный просоветскими 
финнами после Второй мировой войны в 
1946 году музей, по сло вам Миа Хейни-

маа, был задуман, чтобы «рассказать 
историю жиз ни Ленина в том канониче-

ском виде, в котором она подавалась в 
Советском Союзе». Это озна чает, что 

постоянная экспозиция музея, устроен-
ная в 1980-х годах при участии Москвы, 

заканчива ется смертью Владимира 
Ленина в 1924-м. В ней не упоминает-
ся о роли Ленина в санкционирова нии 
насилия во время русской революции 

и замалчиваются коммунистические 
преступле ния, совершенные позже в Со-

ветском Союзе.

Такой подход вызвал критику. но де-
мократически избранное фин ское пра-
вительство и городские власти Тампере 
всегда выделяли достаточно денег, чтобы 
музей продолжал работать. «Финская де-
мократия всегда терпеливо от носилась к 
музею Ленина, - го ворит бывший дирек-
тор музея Аймо минккинен, ушедший на 
пенсию в конце 2013 года. - ес ли бы было 
иначе, это была бы уже не совсем демокра-
тия». Тем не менее это необычное ме сто, 
считающееся наиболее близким аналогом 
храма Ленина, который только можно 
найти в западном мире. Внутри музея есть 
зеленый диван, где Ленин, как полагают, 
дремал, и рекон струкция уголка в частной 
квар тире, где он останавливался. В духе 
демократических ценно стей Финляндии 
миа Хейнимаа обратилась к посетителям 
с просьбой высказать свое мне ние о том, 
как можно преобразо вать музей. В музее 
установили большую доску, к которой 
при креплены бюллетени со спи ском от-
носящихся к СССр тем типа «КГб» или 
«плановая эко номика». Посетители мо-
гут опу стить бюллетень в ящик для го-
лосования или написать свои собственные 
предложения на пустых листах. 

Они О нас

музей в Тампере невероятно скромный 
по сравнению с огром ными музеями Ле-
нина в СССр. он занимает две комнаты, и 
ос новными экспонатами музея яв ляются 
фотографии, картины и факсимиле до-
кументов, отра жающих жизнь Ленина и 
его свя зи с Финляндией. бюджет музея в 
2013 году составлял евро, 300 тыс. и 85% 
этой суммы приходилось на деньги на-
логоплательщиков... Именно в Тампере 
в 1905 году Ленин впервые встретился с 
Иосифом Сталиным на се кретном сове-
щании большеви ков, которое состоялось 
в тех же комнатах, где теперь нахо дится 
музей. Финляндия была тогда автоном-
ной частью рос сийской империи...

НЕ WALL STREET JOURNAL
НЬЮ-ЙОРК, США

пошла назад, к машине. я, «надавив на 
жалость», рассказала о  раненом лебеде, 
и мы все-таки прошли к воде.

Вооружившись настоящим морским 
биноклем, Галина стала пристально рас-
сматривать противоположный берег, од-
нако увидела лишь парочку серых уток, 
качающихся на воде. отдыхающие с 
удовольствием рассказывали нам о том, 
что лебедь здесь бывает по вечерам, под-
плывает к воде, ест хлеб с рук, но тут же 
уплывает. А вот на вопрос «Куда?», все 
показывали в разном направлении.

В такой ситуации было принято ре-
шение объехать все побережье. Сопрово-
ждать нас на лодке взялся мускулистый 
Семен из местных. он сказал нам, что 
сам лично  часов в 5-6 утра, когда отды-
хающие еще спят, ежедневно встречал 
лебедя.

И, скорее всего, поймать его удастся 
лишь утром.

Встреча
Уже солнце стало клониться к закату, 

уже почти половину диаметра озера (безо 
всяких жалоб и затруднений) преодолел 
Семен, как вдруг… из-за его мощного 
плеча я увидела безо всяких  биноклей 
белую точку. Это был наш лебедь!

мне понадобилось сильно увеличить 
изображение, чтобы вы, читатели,  увиде-
ли лебедя тоже.

Точно так же, как  на снимке с увели-
чением, через бинокль можно было заме-
тить, что у него волочится по воде левое 
крыло.  еще на расстоянии 150 - 200 ме-
тров птица заметила лодку и скрылась в 
камышах. 

ррраз - и его уже нет!
доехав-таки до камышей и убедив-

шись, что отыскать в них  птицу невоз-
можно, повернули назад, к противо-
положному берегу. Тут нас встретили 
рыбаки, за время нашего отсутствия один 
из них успел поймать огромного карпа.

Шел уже девятый час вечера… Созво-
нились с ольгой даниловой - главным  
птичьим Айболитом,  та обещала прие-
хать на следующий день.

В результате было решено так: Галине 
остаться, чтобы попытаться поймать ле-
бедя рано утром,  а остальным - возвра-
щаться в Ульяновск.  

Лебедь пойман. В него 
стреляли!

о том, что происходило дальше, рас-
сказала Галина Пилюгина:

- ...Первая попытка отлова была пред-
принята утром 9-го… Лебедь подпустил 
вплотную, слегка покусывая пальцы с 
кусочками хлеба, угрожающе шипел… И 
если бы был предпринят немного другой 
угол атаки, он был бы пойман…

но первый блин получился комом!
Зато после обеда ловцы раздобы-

ли большую сеть и с помощью местных 
мальчишек и отдыхающей молодежи 
успешно провели спасательную опера-
цию. Все радовались… кроме лебедя. он, 
не понимая, что ему делают добро, агрес-
сивно огрызался, шипел и пребольно щи-
пался! 

обследование, проведенное на сле-
дующий день в Ульяновске, подтверди-
ло  самые худшие опасения: на рентге-
новском снимке отчетливо  были видны 
кусочки дроби, которые образовались в 
результате удара металла о кости. В ле-
бедя стреляли, несмотря на то, что белое 
озеро является особо охраняемой при-
родной территорией и охота там запре-
щена.

По мнению специалиста, двойной 
перелом крыла, скорее всего, не оставит 
птице шансов на реабилитацию в дикую 
природу. Лебедь сильно истощен, ему 
предстоит еще некоторое время набрать-
ся сил, чтобы  можно было произвести  
операцию.

- А пока мы подбираем ему питание,  
так как дикие лебеди очень привередли-
вы и в неволе часто отказываются от еды, 
- поясняет Галина.

Послесловие.  
По нашу людскую душу

Выживет ли раненая птица  - покажет 
время. А пока думается вот о чем. Как же 
получилось: понастроили возле заповед-
ного озера заборов, так что к берегу не 
подойти? А ведь  те, кто понастроил неза-
конно, считают себя ни больше ни мень-
ше - хозяевами жизни! И вот результат: 
раздался браконьерский выстрел!

очень хотелось бы надеяться, что по 
выявленному факту будут предприняты 
все необходимые и достаточные действия 
для  пресечения самой  возможности от-
стрела редких птиц, занесенных в Крас-
ную книгу Ульяновской области.

Не стреляйте в белых лебедей -
Душ людских печальную обитель.
Лебединый пух благословите,
Беззащитный в нежности своей...

Не стреляйте. Что вам от того?
Разве пара крыльев да подушка...
Стон над головой - то плачут души
По озерам с голубой водой…

А.  Розенбаум

(Окончание. Начало на стр. 3)

Участники мероприятия также затро-
нули  проблемы популяризации отече-
ственного культурного наследия, повы-
шения уровня грамотности населения и 
роли культуры, образования и просвеще-
ния в гармонизации межнациональных 
отношений, гражданском и патриотиче-
ском воспитании молодежи.

одной из центральных тем совета 
стало обсуждение концепции развития 
именных библиотек, т.е. присвоение 
муниципальным библиотекам имен вы-
дающихся соотечественников. Предста-

вители ульяновской и вешкаймской би-
блиотек рассказали, чьи имена и почему 
они выбрали в качестве своего символа и 
что нового появится в работе этих учреж-
дений.

Так, ульяновская библиотека № 2 бу-
дет носить имя нашего выдающегося зем-
ляка, авиаконструктора, Героя Социали-
стического Труда, лауреата Ленинской и 
Государственной премий николая Григо-
рьевича Зырина, уроженца села Измай-
лово. Вешкаймская межпоселенческая 
библиотека боролась за право носить 
имя николая Гарина-михайловского - 
талантливого инженера, выступившего 

инициатором, идеологом, организато-
ром и строителем в Самарской губернии 
ответвления Самаро-Златоустовской 
железной дороги Кротовка-Сергиевск, 
писателя, автора популярной повести 
«детство Темы» и путешественника 
(участвовал в северокорейской экспеди-
ции Звегинцева).  

Участники заседания одобрили при-
своение библиотекам Ульяновска и Веш-
каймы выбранных имен, а также согласо-
вали график защит программ развития 
остальных муниципальных библиотек, 
который планируется завершить в тече-
ние 2014 - 2016 годов.

Начали с Гарина-Михайловского
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В музее «Симбирские типографии» 
выставка «Ульяновская областная 
филармония - 70 лет»

Афиши, программы, газетные вырезки, рассказываю-
щие о деятельности Ульяновской филармонии.

Начало в 18.00 

В Ульяновском областном художественном 
музее выставка «Рапсодия страсти»

Уникальный выставочный проект впервые представ-
ляет российскому зрителю малоизвестные работы графи-
ческого творчества величайших художников XX столетия 
Пабло Пикассо и Сальвадора Дали из частных коллекций 
Франции и США. Объединение в рамках одной выстав-
ки пяти полных серий офортов, литографий и рисунков 
двух гениев позволяет открыть не только новые грани их 
творчества, но и смещение акцентов в сторону личностно-
го восприятия художниками проиллюстрированных ими 
литературных произведений.

Начало в 10.00 
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15 июля
Ванеев Умар Сардионович, генеральный дирек-

тор  ОАО «Средняя Волга»

гареев Тагирзан гирфанович, председатель 
СПК «Волга», Старомайнский район

Родионов Сергей Иванович, управляющий 
ОАО «Димитровградский автоагрегатный завод»

16 июля
гатауллин Расих Маулетович, 

председатель редакционного совета 
медиахолдинга «Мозаика» 

Ямпольская Марина Павловна, заведующая 
Домом культуры «Киндяковка»

17 июля
Омшина Раиса Егоровна, исполняющая обязан-

ности генерального директора ООО «Птицефабри-
ка «Николаевская»

Орлов Вадим Иванович, за-
меститель генерального директора  
ООО «Ульяновскхлебпром», пред-
седатель Ульяновского региональ-
ного отделения Межрегиональной 
общественной организации ветеранов 
Воздушно-десантных войск и войск 
специального назначения «Союз де-
сантников», почетный гражданин города Ульяновска

Скоробогатова Нина Ивановна, директор  
ООО «Современник»

18 июля
Илюшкин Леонид Михайлович, исполнитель-

ный директор общероссийской общественной орга-
низации «Федерация киокусинкай каратэ России», 
президент Ульяновской региональной обществен-
ной организации «Федерация киокусинкай каратэ»

Лукьянов Андрей геннадьевич, генеральный 
директор ООО «БАУ Мотор Корпорэйшн»

19 июля
Иванов Виталий Валентинович, директор  

ООО компания «Связьатоминформ» 

Кучук Сергей Юрьевич, генеральный директор 
ООО ПО «БАШ» 

Сорокина Елена Алексеевна, де-
путат Законодательного собрания 
Ульяновской области пятого созы-
ва, заместитель управляющего ЗАО 
«Гулливер», заслуженный работник 
торговли Ульяновской области

20 июля
Кирсанов Алексей Владимирович, советник гу-

бернатора Ульяновской области по вопросам строи-
тельства, почетный строитель РФ, заслуженный 
строитель Ульяновской области  

Умяров Тагир Муритович, директор  
ООО «Муратовское» (Павловский район)

21 июля
Арябкин Николай Иванович, директор  

ООО «Октан-Ресурс»                   

Нагуманов Наиб Вазыхович, начальник управ-
ления Федеральной службы безопасности России 
по Ульяновской области

Шкирков Владимир Федорович, начальник 
Ульяновского гвардейского дважды краснознамен-
ного ордена Красной Звезды суворовского военного 
училища, полковник в отставке

В музее «Столярная мастерская»  
выставка-загадка одного предмета  
«Угадай, что это?»

Вниманию посетителей 
предлагается предмет, который 
активно использовался в про-
шлом и слегка позабыт в настоя-
щем. Но он настолько интересен, 
его история так поучительна, что 
каждому будет полезно узнать 
об этом. Угадавшему название 
и предназначение предмета - 
приз!

Начало в 9.00

В кинотеатре «Синема Парк» спектакль  
«Генрих IV. Часть 1»

Постановка Королевской 
Шекспировской компании 
демонстрируется на ан-
глийском языке с русскими 
субтитрами. После того как 
Генрих Болингброк вынудил 
своего двоюродного брата 
отказаться от трона, новый 
король в окружении предан-
ных ему людей готовится к 

войне - Англии угрожает опасность. Принц Хэл, законный 
наследник престола, между тем весело проводит время в 
тавернах в компании своего добродушного друга Джона 
Фальстафа. Однако вскоре Хэлу предстоит взять в руки 
меч, оседлать коня и выйти на поле боя, оставив позади 
беззаботность юности - чтобы отстоять честь семьи и за-
щитить корону отца.

Начало в 19.00

17 июля

В июле

Р
ек

ла
м

а

Анна Акимова

В минувшее воскресенье в 
областной драме состоял-

ся необычный концерт - он 
был посвящен 700-летию 

со дня рождения препо-
добного Сергия Радонеж-
ского. Праздничное меро-

приятие, подготовленное 
Симбирской епархией при 

поддержке министерства 
искусства и культурной 

политики Ульяновской об-
ласти, вызвало множество 

положительных эмоций 
у публики. По словам 

посетительницы концерта 
галины Ивановны Ма-

лыгиной: «Это великий 
праздник. На моей памяти 

впервые так широко 
празднуют».

На концерте присут-
ствовали почетные гости 
- губернатор Сергей Моро-
зов, заслуженная артистка 
России Кларина Шадько и 
митрополит Симбирский и 
Новоспасский Феофан.

Ярко выраженная просве-
тительская направленность 
мероприятия выразилась в 
двух моментах. Во-первых, 
на протяжении всего кон-
церта рассказывалось житие 
преп. Сергия. А во-вторых, 

Памяти преподобного Радонежского 

огромную духовную пользу 
получили выступающие на 
концерте. Особенно важно 
побывать на таком концерте 
и поучаствовать в нем для 
детей. Для них это приобще-
ние к иному миру, иной ре-
альности, и плодами от этого 
могут стать не только зна-
ния, но и живое чувство той 
любви, источником которой 
был преп. Сергий.

В сценарии концерта от-
разилось многообразие да-

ров, которые принес своему 
отечеству преп. Сергий. Он 
был великим заступником 
земли русской,  основал 
Троице-Сергиеву лавру - 
духовный оплот всей Рос-
сии. Не случайно юбиляр 
прославлялся и как настав-
ник монахов - мужской хор 
«Образ» и хор певчих Сим-
бирской епархии исполни-
ли песнопения в его честь.

Преподобный Сергий 
является особым наставни-

ком детей, и дети - студенты 
УлГПУ и шоу-балет Елены 
Баркайтис «Экситон»,  как 
отметил в своем слове Вла-
дыка Феофан, прославляли 
преподобного с искренно-
стью и любовью, недоступ-
ными взрослым.

Также посетители кон-
церта могли побывать на 
выставке народных умель-
цев, изготавливающих ико-
ны из бисера, на бересте, 
вышитые иконы.
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